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EL REGRESO A CASA DEL HIJO QUE PERDIO LA HERENCIA 

Lucas 15:1-3 y del verso 11 al 32 

EL HIJO PRODIGO DEBE REGRESAR 

¿Qué persona hay que no sepa algo del hijo prodigo? es una historia 

por muchos conocida, y hace un tiempo se hizo una encuesta en 
USA de cual historia breve de la literatura universal es de las más 

leídas por la gente, y a la conclusión que se llego es que la historia 

mas leída  por la gente es la historia del hijo prodigo.   

¿Quién no conoce la historia del hijo prodigo? ¿Para empezar que es 

el hijo prodigo, que significa prodigo? La respuesta es: Prodigo(1) 

significa derrochador, significa el hijo despilfarrador, es el hijo que 

desperdicio, desecho, que gasta sin prudencia, derrochar, mal 

gastar, casi nadie sabe qué significa, ya que muchos piensan que es 

el hijo especial, el más querido, el consentido etc. Pero en realidad 

es el hijo que voto el privilegio, la posición que tenía. 

Usted ya conoce la historia, y es un padre que tiene dos hijos y el 

menor de ellos le pide a su padre la parte de la herencia que le 

corresponde, el padre con todo el dolor de su corazón se la da  y el 
hijo se marcha lejos a un lugar donde había amigos, donde por el 

momento todo estaba bien hasta que se gastó todo lo que tenía, 
viviendo perdidamente y de pronto se quedó solo. 

Cuando el despilfarrador se acabó toda la herencia, en ese 

momento, sin dinero, sin amigos, con hambre y en un lugar lejos de 

casa de papa, se acercó por allí a un hombre a pedirle trabajo, y el 
hombre le dio trabajo apacentando puercos, (apacentar puercos para 

un hebreo, es la posición más indignante de un judío), pero allí 
apacentando cerdos y en un momento de tanta hambre, en una 
                                                             
1  Pródigo diccionario de la real academia española (del latín  prodĭgus).  Adjetivo  Dicho 
de una persona: Que desperdicia y consume su hacienda en gastos inútiles, sin medida ni 
razón. U. t. c. s.  2. Que desprecia generosamente la vida u otra cosa estimable.  
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condición de bancarrota espiritual, y deseando comer de la comida 

de los cerdos, en esa condición, y en ese momento volvió  en sí, y 

cuando recapacito dijo:  

En la casa de mi padre hay abundancia de pan, he aquí que mi 

papa tiene trabajadores, tiene jornaleros, que tienen abundancia de 

pan, y yo aquí, yo siendo el hijo de un hombre rico, estoy en una 

provincia lejana padeciendo hambre, y justo en ese Momento 

pensó, VOLVERE, VOLVERE A LA CASA DE MI PADRE. Y le 
diré que no soy digno de que me reciba como su hijo, pero que por 

lo menos me reciba como uno de sus jornaleros, como un 

trabajador, porque ya no soy digno de volver como uno de sus hijos, 

y dice la escritura que entonces empezó el camino de regreso a la 

casa del padre. 

La Parábola 
 

Lucas 15:1 Se acercaban a Jesús todos los publicanos y pecadores para oírle, 
2 y los fariseos y los escribas murmuraban, diciendo: Este a los pecadores 
recibe, y con ellos come. 3 Entonces él les refirió esta parábola, diciendo: 

 

Lucas15:11 También dijo: Un hombre tenía dos hijos; 12 y el menor de ellos 
dijo a su padre: Padre, dame la parte de los bienes que me corresponde; y les 

repartió los bienes. 13 No muchos días después, juntándolo todo el hijo 
menor, se fue lejos a una provincia apartada; y allí desperdició sus bienes 

viviendo perdidamente. 14 Y cuando todo lo hubo malgastado, vino una 
gran hambre en aquella provincia, y comenzó a faltarle. 15 Y fue y se arrimó 
a uno de los ciudadanos de aquella tierra, el cual le envió a su hacienda para 

que apacentase cerdos. 16 Y deseaba llenar su vientre de las algarrobas que 
comían los cerdos, pero nadie le daba. 17 Y volviendo en sí, dijo: ¡Cuántos 

jornaleros en casa de mi padre tienen abundancia de pan, y yo aquí perezco 
de hambre! 18 Me levantaré e iré a mi padre, y le diré: Padre, he pecado 

contra el cielo y contra ti. 19 Ya no soy digno de ser llamado tu hijo; hazme 
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como a uno de tus jornaleros. 20 Y levantándose, vino a su padre. Y 

cuando aún estaba lejos, lo vio su padre, y fue movido a 

misericordia, y corrió, y se echó sobre su cuello, y le besó. 

 

Y dice la historia en Lucas capítulo 15 que cuando él hijo, iba de 

regreso, cuando aún estaba lejos su papa lo vio y movido a 

misericordia corrió, el papa no espero a que el hijo llegara. Sino 

que cuando lo vio a lo lejos EL PADRE CORRIÓ, corrió y lo 

abrazo y lo beso, este acto es bien importante ya que dentro de los 

filósofos  griegos y dentro de la mentalidad grecorromana se 

pensaba que una persona de dignidad, una persona de autoridad, 

un padre de familia, un jefe de una organización, no podía 

humillarse y no podía rebajarse a correr, y que no se podía hacer lo 

que hizo el padre de esta historia, hacer eso era sinónimo de una 

baja estima, era comportarse como uno de clase social baja. 

Y en ese tiempo que las culturas pensaban eso, Jesús/Ieshúah  

nombre hebreo de Jesús,  cuenta que al padre no le importó, y que 

el padre corrió a recibir a su hijo, y dice que cuando aún estaba 

lejos lo alcanzo, lo abrazo y lo beso, se echó a su cuello y le dijo 

hijo mío has vuelto, entonces el hijo le dijo al padre en ese 

momento "Padre he pecado contra el cielo y contra ti" no soy 

digno de ser llamado tu hijo, pero acéptame aunque sea como uno 

de tus trabajadores. 

Lucas 15:21 Y el hijo le dijo: Padre, he pecado contra el cielo y 

contra ti, y ya no soy digno de ser llamado tu hijo. 22 Pero el padre 

dijo a sus siervos: Sacad el mejor vestido, y vestidle; y poned un 

anillo en su mano, y calzado en sus pies. 
 
Pero el padre parece que no escucho eso, ya que prácticamente le 

dice hijo bienvenido, tu eres mi hijo, y al contrario le mando a poner 

un vestido nuevo, le puso su anillo, (Símbolo de que estaba 
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recuperando toda la herencia que el mismo había derrochado, 

perdido y despilfarrado) EXPLICA Y COMENTA LO DEL 

ANILLO.  

 

Ponerle el anillo era símbolo de que ahora tenía el mismo privilegio 
y posición, igual que el hijo mayor, por eso el padre fue y mando a 

sus siervos que prepararan un banquete por que el hijo que había 
estado perdido, ahora había regresado, el hijo que estaba muerto, 

había resucitado. Había vuelto a vivir.  
 

Veamos que dice Lucas 15:23 Y traed el becerro gordo y matadlo, y 

comamos y hagamos fiesta; 24 porque este mi hijo muerto era, y ha 

revivido; se había perdido, y es hallado. Y comenzaron a regocijarse. 

 

Generalmente allí se termina la historia ya que el énfasis es el 

regreso del hijo prodigo. 

Sin embargo cuando Ieshúah conto esa historia, ¿a quién se la 

conto? la respuesta es a los líderes religiosos de aquella época, que 

estaban cuestionando el por qué Ieshúah estaba comiendo y 

bebiendo entre publicanos y pecadores y prostitutas, y gente no 

religiosa, o sea gente no considerada piadosa, entonces Ieshúah, les 

cuenta esta historia a los líderes religiosos. 

Lucas 15:1 Se acercaban a Jesús todos los publicanos y pecadores 

para oírle, 2 y los fariseos y los escribas murmuraban, diciendo: Este 

a los pecadores recibe, y con ellos come. 
 

Y hay también un personaje de la historia del hijo prodigo que 

generalmente se pasa por alto, pero es un personaje muy 

importante, y es el hermano mayor, el hermano que cuando vio a 

su hermano que había regresado, y cuando vio la fiesta que su 

papa había preparado en honor de su hermano "esto le provoco a 
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celos" cuenta la historia bíblica que empezó a escuchar la música y 

pregunto qué está pasando aquí, entonces le respondieron tu 

hermano ha vuelto y tu papa preparo una fiesta. 
 

Lucas 15:25 Y su hijo mayor estaba en el campo; y cuando vino, y llegó 

cerca de la casa, oyó la música y las danzas; 26 y llamando a uno de los 

criados, le preguntó qué era aquello. 27 Él le dijo: Tu hermano ha 

venido; y tu padre ha hecho matar el becerro gordo, por haberle recibido 

bueno y sano. 28 Entonces se enojó, y no quería entrar. Salió por tanto su 

padre, y le rogaba que entrase. 29 Más él, respondiendo, dijo al padre: 

He aquí, tantos años te sirvo, no habiéndote desobedecido jamás, y nunca 

me has dado ni un cabrito para gozarme con mis amigos. 30 Pero cuando 

vino este tu hijo, que ha consumido tus bienes con rameras, has hecho 

matar para él el becerro gordo. 31 El entonces le dijo: Hijo, tú siempre 

estás conmigo, y todas mis cosas son tuyas. 32 Mas era necesario hacer 

fiesta y regocijarnos, porque este tu hermano era muerto, y ha revivido; 

se había perdido, y es hallado. 
 

Entonces dice la escritura que el hermano mayor no quería entrar, y 

la pregunta que tengo aquí es ¿porque no quería entrar? La 

respuesta es porque estaba lleno de celos, y es entonces cuando el 

papa mando a preguntar por él y salió el padre a decirle hijo por qué 

no entras, entonces el hijo mayor contesta "Papa he aquí que yo he 

estado todo el tiempo contigo, yo te he servido, y tú nunca me has 

hecho una comida" para gozarme con mis amigos y este tu hijo, 
perdido, que se fue y se gastó toda la herencia viviendo 

perdidamente, regresa y lo primero que haces es hacerle fiesta. 
 

Entonces "con todo el amor del mundo el padre le dijo,  Hijo mío, 

tu siempre has estado conmigo, tu siempre has estado conmigo" 

pero este tu hermano se había ido, //este tu hermano estaba 

muerto y ha resucitado// eso es motivo de fiesta. 
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Sin duda cuando tú y yo escuchamos esa historia por primera vez 

algo sucede en nuestro interior, y la primera vez que yo la leí, fue en 
un viaje de Houston a MT. Pleasant, ya que solo la había escuchado 

en una canción secular, pero no en una iglesia, y mi madre me había 

regalado una biblia que había andado en la cajuela del carro por 

mucho tiempo, pero ese día la tome  y  leí este pasaje de Lucas 15.  

 

Eso sucedió, cuando ya todo estaba mal en mi vida, y dentro de mi 

corazón duro y ateo el Espíritu Santo me decía que ese hijo 

prodigo era yo, y la verdad en algún momento todos nosotros nos 

identificamos con el hijo prodigo, como aquel hijo que un día se 

apartó de Di-s, que voto la herencia. Y que  un día Di-s en su 

misericordia te llama a volver a casa.  
 

Tu y yo hicimos lo mismo de esta historia, casi exactamente eso 

hicimos, "Nuestros padres lo hicieron". Un día estábamos bien 

con Di-s, él nos hablaba pero de pronto algo cambio, y un día nos 

alejamos, votamos la herencia, nos apartamos de Di-s, pero él en 

su misericordia nunca dejo de amarnos, y aun cuando nos ve lejos 

él nos abraza, nos da comida, un hogar, y sobre todo Di-s te sigue 

amando.   
 

Sin embargo aunque esta historia tiene un mensaje espiritual y 
emocional muy fuerte y muy profundo, por que sin duda ha sido 

este pasaje el instrumento que Di-s a usado para traer a la fe, a 

mucha gente alrededor del mundo, hay una parte de esta historia, 
un aspecto muy poco conocido, pero es más profundo que la parte 

emocional, hay una  historia que el día de hoy nos va a ayudar a 

entender como el padre te abrazo, cuando aún estabas lejos, y me 

abrazo cuando aún estaba lejos, sin embargo vemos que ese no es el 

final de la historia, el final de la historia, es cuando  el hijo entra a casa, es 
aceptado por su hermano mayor, y volvió a ser parte de la familia. Ese es el 
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final de la historia, y eso es lo que yo deseo al final de esta enseñanza, 

al terminar esta historia, ya que lo que voy a mencionar  el día de 

hoy,  es la historia de toda la biblia desde Génesis hasta Apocalipsis. 

 

Y estoy seguro que hoy el Espíritu de Dio-s, EL espíritu Eterno, 
o el Espíritu Santo, como tú le conoces, te va a hacer un llamado 

a ti, personalmente a ti que quizá aún te sientes lejos y que quizá 
no te sientes digno de ser llamado otra vez su hijo, y que quizá 

quieres estar lejos aún, y que quizás quieres conformarte con ser 
un siervo, pero que el eterno te está llamando a una relación más 

profunda, te está llamando a ser su hijo, ese es el llamado que 

hoy vas a recibir.  
 

Y creo con todo mi corazón que ese es el propósito de Di-s en este 

día, Él te está haciendo un llamado, no solo a ser su siervo, no 

solo a trabajar en su hacienda, sino que en este día el llamado es 

entra, PERO el llamado más importante es VUELVE A CASA, 

quiero tener una relación más íntima contigo, Di-s te está 

llamando hoy, y te ha estado esperando desde el día que lo 

perdiste todo. Pero no te está llamando a una religión sino a volver 

a la casa del padre, y la casa del padre no es la iglesia fulana.  

 

Si tu tan solo supieras lo que implica y significa entrar a casa, 

(VOLVER A CASA) recuerda el hijo prodigo tuvo que 

recorrer un camino de vuelta a casa, tuvo que volver, y bueno 

lo primero que quiero decirle es que hoy vamos a hablar del 

camino, de veredas, de sendas ya que de acuerdo al profeta 

Jeremías, cuando el pueblo se había alejado de la Torah, se 

había alejado de la palabra de Di-s, el profeta hizo un llamado 

a la nación a volver a las sendas antiguas, volver a las sendas 

donde anduvieron sus padres Avrahám, Yiztjak y Yaacob.  
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Jeremías 6:13  Porque desde el más chico de ellos hasta el más grande, cada 
uno sigue la avaricia; y desde el profeta hasta el sacerdote, todos son 

engañadores. 14  Y curan la herida de mi pueblo con liviandad, diciendo: 

Paz, paz; y no hay paz.15  ¿Se han avergonzado de haber hecho 

abominación? Ciertamente no se han avergonzado, ni aun saben tener 

vergüenza; por tanto, caerán entre los que caigan; cuando los castigue 

caerán, dice Jehová. 16  Así dijo YHVH: Paraos en los caminos, y mirad, y 
preguntad por las sendas antiguas, cuál sea el buen camino, y andad por él, 

y hallaréis descanso para vuestra alma. Mas dijeron: No andaremos. 

 

También el profeta Malaquías el en último capítulo de su profecía 

dijo que antes que venga el día del Señor, Di-s va a enviar un 

profeta, el profeta Eliyahu=Elías, Y ¿para qué va a venir el 

profeta Elías? ¿Cuál va a ser el mensaje del profeta Elías? Bueno 

de acuerdo a la profecía del profeta Malaquías, Elías hará volver 

el corazón de los padres hacia los hijos y el de los hijos hacia los 

padres, antes que venga el día del Señor.  
 
Malaquías 4:4 Acordaos de la ley de Moisés mi siervo, al cual encargué 

en Horeb ordenanzas y leyes para todo Israel. 5 He aquí, yo os envío el 

profeta Elías, antes que venga el día del Señor, grande y terrible. 6 El hará 

volver el corazón de los padres hacia los hijos, y el corazón de los hijos 

hacia los padres, no sea que yo venga y hiera la tierra con maldición. 

 
Y yo estoy seguro que la profecía que se refiere a Elías, muy pronto 

se hará una realidad, El hará volver el corazón de los padres a los 

hijos, y aquí tengo una pregunta, desde la perspectiva hebrea, desde 

la vista de un escritor hebreo,  ¿quiénes son los padres? ¿A quien 

representan los padres? cuando el Apóstol Pablo, cuando los 

discípulos, cuando los profetas hablan acerca de nuestros padres 

¿de quién están hablando? la respuesta es de Abraham, Isaac y 

Yaacob.  
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¿Qué va a hacer Elías en los últimos tiempos? Bueno lo mismo que 

hizo Elías en su primer misión, ¿y que hizo Elías? llamar al 
arrepentimiento a la nación de Israel que se había apartado de Di-s y 

que estaba adorando a los baales, que estaba adorando a los dioses 

falsos de las naciones, y Elías hizo un llamada a la nación de Israel 

al arrepentimiento a volver a Di-s, y de la misma manera la misión 

de Elías en los últimos tiempos será hacer volver el corazón de los 

hijos hacia los padres que son Abraham Isaac y Jacob, los padres no 
son san Agustín, san Clemente, san Policarpo, tertuliano etc. 

 

¿Quién de aquí se considera hijo de Abraham? ¿Quién de ustedes 

ha cantado la canción de la escuela dominical? "Nuestro padre 

Abraham tiene muchos, muchos hijos nuestro padre Abraham, 

bueno la cantada no es mi ministerio, pero una vez mas ¿quién de 

aquí se considera hijo de Abraham? levanten su mano la simiente 

de Abraham. 

 

La iglesia cristiana ha enseñado por mucho tiempo que el 

cristianismo, que la iglesia gentil cristiana son hijos espirituales 

de Abraham, que descendemos de Abraham y que somos hijos de 

Abraham espiritualmente por la fe, que por qué tenemos la fe de 

Abraham y que por eso somos hijos de Abraham. 
 

Así que la pregunta que te voy a hacer este día  es ¿qué sucedería 

en ti, que implicaciones tendría para tu fe, para tu estilo de vida, 

si hoy te demostrara con las escrituras  que no nada más eres hijo 

espiritual de Abraham?  Sino que eres hijo biológico de Abraham, 
que hay una alta posibilidad, muy alta posibilidad, pero no te lo voy 

a decir yo, más bien te lo voy a enseñar con las escrituras, de que si 

tú le perteneces al Mesías ciertamente linaje de Abraham eres. Y 

heredero de las promesas. Gálatas 3:29 
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Por ejemplo ¿qué pasaría si vieras la palabra linaje en el griego Y 

te darías cuenta, que es la palabra esperma?  //G4690 spérma de 

G4687; algo sembrado, i.e. derramado (incluido la «esperma» 

masculina); por implicación descendencia; específicamente remanente 

(figurativamente como si se guardara para sembrar):- linaje, 
descendencia, descendiente, semilla, simiente.//   

 

Entonces qué pasaría si empezaras a pensar que no nada más eres 

hijo o hija espiritual de Abraham, sino que eres hijo(a) biológico de 

Abraham, ¿qué implicaciones tendría eso para tu fe? ¿Qué 
implicación tendría eso para tu relación con la nación de Israel? 

¿Qué implicación tendría no nada más para ti sino para la 

cristiandad entera, que pasaría si el cristianismo reconociera que son 
linaje de Abraham biológicamente hablando?  

 

Oremos que en este día, para que el Eterno nos muestre a través 

de las escrituras el mensaje que el apóstol Pablo llamo «El 

misterio que había estado oculto, y que había de revelarse en los 

últimos tiempos»  
 

ORACIÓN 
 

“Bendito Padre, Abba, Dios de Abraham, Isaac, Jacob, Dios de Israel. 

Te amamos Papito, te amamos con todo nuestro corazón. Padre, 

reconocemos tu grandeza, gracia y misericordia, al habernos llamado a 

ser parte de tu pueblo, al habernos injertado a esa nación, al habernos 

dado la ciudadanía, los pactos, las promesas. A nosotros que en otros 

tiempos éramos gentiles, a nosotros que en otro tiempo no éramos 

pueblo, a nosotros que en otro tiempo no éramos compadecidos, pero 

que ahora nos has hecho conciudadanos de los santos y miembros de 

la familia de Dios. Señor, ¿quiénes somos nosotros? No tenías 

necesidad de hacer eso Señor. Nos hubiéramos conformado, hubiera 

sido suficiente (Dayenu en hebreo) si nos tomas solo como jornaleros.  
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No éramos ni somos dignos de ser parte de tu pueblo escogido. Pero 

Señor, a ti te plació mostrar las abundantes riquezas de tu gracia y 
de tu poder, y a ti te plació entregar a tu hijo por la redención de 

Israel y de las naciones.  

 
Porque de tal manera amaste al mundo, que diste a tu hijo unigénito 

para que todo aquel que en Él cree, no se pierda, más tenga vida 
eterna. Señor, yo te ruego en este momento, que a aquellos que has 

abrazado cuando aún estaban lejos, y que aún se sienten lejos, que 
se sienten separados de la ciudadanía de Israel, que se sienten 

separados de Israel como país, como nación, que nos ayudes a 

entender el supremo llamamiento, que nos ayudes a entender que 

ha llegado el tiempo de volver a casa, que ha llegado el tiempo de 

provocar a celos a tu hijo mayor, que está esperando ver el retorno 

de las ovejas perdidas de la casa de Israel.  

 
Padre yo te ruego que tu espíritu sople sobre estos huesos secos, que 

derrames sobre ellos tu espíritu y que vivan. Que escribas tus leyes 
en sus corazones. Que quites el corazón de piedra y pongas un 

corazón de carne. Señor, que inicies hoy, en toda su plenitud, el 
nuevo pacto, con la casa de Israel y con la casa de Judá, que 

consiste en escribir tus leyes, tu herencia, tus promesas, en sus 

mentes y en sus corazones. Y que ellos sean tu pueblo y tú seas su 
Dios. Que cada uno de los que están aquí puedan hacer la misma 

declaración que hizo la moabita Ruth: Tu pueblo será mi pueblo y 

tu Dios será mi Dios. 
 

Bendito seas Padre por este privilegio que me das. Te ruego que me 
des la claridad, que me des la sencillez de trasmitir este mensaje que 

arde en mi corazón. //Y que yo no descanse//, hasta ver qué haces 
volver la cautividad de Jacob. Que yo no descanse Padre hasta que 

vuelvan todas tus ovejas perdidas del exilio, y que tu pastor, el 
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pastor de Israel, una a ambos rebaños en uno. Que tu pastor tome 

ambos palos; el palo de José y el palo de Judá, y que sean uno en 

su mano. Y que derribes la pared intermedia de separación de siglos 

de persecución en el nombre de Cristo, y que tu pueblo judío 

reconozca que con amor eterno le has amado y por tanto le 

prologaste tu misericordia. Bendito seas por este llamado santo que 
nos has hecho como familia. Bendito seas padre, en el nombre de 

Yeshúa. Amén.” 
 

Una de las profecías que nos ayudaran a comprender mejor 

este mensaje, es la de Abdías. Esta es una de las profecías más 
pequeñas de toda la Biblia, comprende una sola hoja, y por lo 

mismo, es de las menos conocidas. Sin embargo es una profecía 

muy poderosa y tiene mucho que ver con el tiempo que 

actualmente estamos viviendo. Esta profecía anuncia el juicio 

a los descendientes de Esav mejor conocido como Esaú. 
 

Primero revisaremos la historia de los hijos de Isaac, a partir de que 
Rebeca estaba embarazada, y tenía en su vientre a Jacob y Esaú, y 

se le presentaron problemas en su embarazo.  Génesis 25:21 Y oró 

Isaac al Señor por su mujer, que era estéril; y lo aceptó el Señor, y 
concibió Rebeca su mujer. 22 Y los hijos luchaban dentro de ella; y 

dijo: Si es así, ¿para qué vivo yo? Y fue a consultar al Señor; 23 y le 

respondió el Señor: Dos naciones hay en tu seno, Y dos pueblos 
serán divididos desde tus entrañas; El un pueblo será más fuerte que 

el otro pueblo, Y el mayor servirá al menor. 

 
Pasado el tiempo nos cuenta la escritura el momento cuando Jacob 

toma la primogenitura por medio de una negociación que hace con 

Esaú, y a partir de allí Esaú toma un resentimiento muy fuerte 
contra Yaakov y comienza a perseguir a Jacob, y esta historia esta 

relatada en el libro de Génesis 25:28-34,  
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Y de acuerdo a la historia los descendientes de Esaú en los 

tiempos de Nabucodonosor y del ataque de Babilonia a Judá, 

se unieron a los babilonios en contra de Judá, y cuando los 

babilonios llevaron cautivos a los Judíos, los descendientes de 

Esaú que eran familiares de Jacob se unieron a los babilonios 

y así despojaron a los descendientes de Jacob. 
 

Y es por esa historia que el Eterno levanta al profeta Abdías para 

juzgar la maldad de Esaú, y le dice a Esaú, no debiste haber hecho 

eso, era tu hermano, pero te levantaste contra ellos y te uniste a 

babilonia en contra de tus hermanos, y allí el profeta Abdías 

pronuncia juicio contra los descendientes de Esaú. 

 

Abdías 1:1 Visión de Abdías. Dios el Señor ha dicho así en cuanto a 
Edom: Hemos oído el pregón del Señor, y mensajero ha sido enviado a 
las naciones. Levantaos, y levantémonos contra este pueblo en batalla. 

10 Por la injuria a tu hermano Jacob te cubrirá vergüenza, y serás 

cortado para siempre. 11 El día que estando tú delante, llevaban 

extraños cautivo su ejército, y extraños entraban por sus puertas, 

y echaban suertes sobre Jerusalén, tú también eras como uno de 

ellos. 12 Pues no debiste tú haber estado mirando en el día de tu 

hermano, en el día de su infortunio; no debiste haberte alegrado 

de los hijos de Judá en el día en que se perdieron, ni debiste 

haberte jactado en el día de la angustia. 13 No debiste haber 

entrado por la puerta de mi pueblo en el día de su 

quebrantamiento; no, no debiste haber mirado su mal en el día de 

su quebranto, ni haber echado mano a sus bienes en el día de su 

calamidad. 14 Tampoco debiste haberte parado en las 

encrucijadas para matar a los que de ellos escapasen; ni debiste 

haber entregado a los que quedaban en el día de angustia. 
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Ahora de acuerdo a los historiadores y de acuerdo a los rabinos, 

¿ustedes saben quiénes son los actuales descendientes de Esaú? 

¿Con quién se mezclaron después los descendientes de Esaú? 
Bueno el rey Herodes era idumeo o sea descendiente de Esaú, bueno 

actualmente para el judaísmo ¿entonces quién es Esaú?      

 

Esaú son las naciones cristianas, Esaú es el cristianismo, más 

específicamente (Roma) así que la biblia es impresionante, porque 

si ustedes ven la historia ¿cuál fue característica de Esaú?  ¿Porque 
desecho la primogenitura? ¿porque derrocho la primogenitura? 

bueno la respuesta es porque prefirió el mundo, prefirió asociarse con el 

mundo, prefirió casarse con mujeres que no eran de lo que sería la 

descendencia de Israel, por el otro lado Jacob es alguien que 

lucho, y busco y busco la primogenitura hasta que la obtuvo,  

 

Entonces pasando el tiempo,  los descendientes de Esaú se 

mezclan  y con el tiempo llegaron a convertirse en el imperio 

romano y posteriormente en la religión romana, en el catolicismo 

romano, por eso les mencione que son los actuales cristianos. 
Recuerde que para los historiadores no hay católicos y protestantes 

ellos a todos les denominan cristianos, y por otro lado la religión 

católica dice que ellos son los verdaderos cristianos, y que los 

protestantes son los hermanos separados o protestantes.   

 

Ahora bien, si analizamos la historia del catolicismo romano y su 

trato con los descendientes de Yaakov,  ¿cuál es la historia? ¿Cuál 

es la historia de la iglesia católica con la descendencia de Yaakov, la 

descendencia de Israel? Bueno la historia es muy triste, y ya desde 

el año 67 de la era cristiana, el imperio romano comenzó a estar 

en guerra continua con el pueblo de Israel, y en el año 70 

destruyeron el templo de Jerusalén y se llevaron cautivos a miles y 

miles de judíos. 

mailto:joseidalia777@hotmail.com
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Después en el año 132 iniciaron las guerras finales y en el año 135 

terminaron por arrasar toda la tierra de Judea y finalmente en su 

odio en contra del pueblo judío y en su deseo de borrar del mapa a 

la tierra de Israel decidieron cambiarle el nombre a la tierra de 

Israel y ¿decidieron ponerle el nombre de? correcto Palestina, en 

honor a los antiguos enemigos de Israel, los filisteos. 

 

También le cambiaron el nombre a la Ciudad de Jerusalén y le 

pusieron por nombre Aelia capitolina y pusieron la ciudad llena de 

dioses falsos y comenzó el periodo de la diáspora en la que 

actualmente se encuentra el pueblo judío, y a esa diáspora, a esa 

dispersión del pueblo judío actualmente causada por roma, el 

judaísmo le llama la diáspora o el exilio de Esaú, o el exilio de 

roma así se le llama, porque fue causado por roma. 
 

Y por 2,000 años el pueblo judío estuvo disperso entre las 

naciones, y vinieron las cruzadas, vinieron los tiempos de las 

inquisiciones, y el pueblo judío andaba de lugar en lugar, tratando 

de tener reposo, y un pedazo de tierra donde vivir en paz, pero 

siempre fueron perseguidos y siempre por una religión que surge 

en el siglo cuarto.  
 

El catolicismo romano que desde su inicio, trato de desligarse por 

completo de cualquier práctica que tenga que ver con el judaísmo, 

y comienza una enseñanza antisemita, que se empieza a difundir y 

que enseña que el pueblo judío ha sido desechado, por cuanto 

mataron a Di-s, por cuanto se hicieron deicidas, y a partir de ese 

momento, comienza una persecución que dura siglos, y aun 

después con la reforma protestante, aun después en el siglo 17, 

con reformadores como Martin Lutero, que surgen del 

catolicismo, reformadores como Calvino, como Erasmo de 

Rotterdam y otros muchos reformadores. 
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Bueno aun ellos que están desligándose del papado y del vaticano, 

aun ellos continúan con muchos de sus dogmas y de sus doctrinas 

antisemitas, y por si no lo sabe, mucho de lo que promovió el 

holocausto con Adolf Hitler, fue literatura que había sido escrita 

nada más y nada menos que por Martin Lutero,  y todo ese 

antisemitismo de siglos y siglos ha llegado hasta nuestros días, en 

personas que se atreven incluso a decir  que el holocausto nunca 

existió. 
 

A través de los siglos se ha trasmitido todo este antisemitismo y 

ha llegado hasta nuestros días. Inclusive, han surgido personas 

que se atreven a afirmar que el holocausto nunca existió Uno de 

ellos es el presidente de Irán, Mahmud Ahmadinejad, quién 

continuamente ha anunciado que el holocausto es mentira, que es 

una farsa, que nunca existió, y declara que es necesario destruir al 

pueblo judío. Además expresa que él está comprometido a borrar 

de la faz de la tierra al pueblo Judío.  
 

En un tiempo atrás el primer ministro de Israel Benjamín 

Netanyahu, presentó un discurso histórico ante las Naciones 

Unidas, y mostró un documento firmado en Alemania por los 

principales líderes del partido nazi, por Hitler y su más allegados, 

y el ministro saco copias de ese documento, y dijo yo quiero 

mostrarle al mundo este documento que aparece firmado por los 

lideres nazis que mataron a mi pueblo, y les mostro el documento 

y dijo yo quiero decirle al presidente de Irán y a todos los que 

estuvieron aquí escuchándole, que le pregunten al gobierno de 

Alemania y a los historiadores si este documento es falso y si todo 

es una mentira, después saco los planos de los campos de 

concentración y los mostro y dijo yo quiero mostrarles los planos 

de los campos de concentración y quiero preguntarles si esto 

también es mentira.  
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También les dijo el Primer ministro de Israel, “el  presidente 

Barack Obama acaba de visitar uno de los que fueron campos de 

concentración y expreso su lamento, su tristeza por lo que le paso 

al pueblo Judío”, y quiero preguntarle a los que están aquí 

reunidos si el presidente Barack Obama también es un mentiroso. 
 
También hablo de su familia, hablo de los familiares de su esposa y 

hablo de toda la persecución que se ha hecho en contra de Israel, y lo 

triste de todo esto es que en escuelas en Inglaterra se está empezando 

a prohibir la enseñanza del holocausto,  esto para no ofender a la 

religión islámica, y si apenas a menos de cien años que sucediera el 

holocausto, ya se está queriendo que se olvide, todo lo que paso y teniendo en 

cuenta esto que acabo de mencionar, ustedes que creen que habrá 

sucedido con la historia mucho menos conocida de la inquisición? 

 

Bueno de eso es de lo que habla el profeta Abdías, así que vamos a 

leer la escritura, y vamos a leer del Versículo 15 en adelante, Ahora 
un dato curioso, la inquisición sucedió hace más de 500 años,  así 

que vea  Abdías 1:15. Porque cercano está el día de ּיּהּוּה=YHVH 
sobre todas las naciones, como tú; hiciste se hará contigo; tu 

recompensa volverá sobre tu cabeza. Y este es el juicio que Di-s 

está diciendo sobre Esaú. Sobre Edom, sobre los descendientes de 

Edom, 

 

Ahora veamos lo que dice el verso 16, De la manera que vosotros 
bebisteis en mi santo monte, beberán continuamente todas las 
naciones; beberán y engullirán=tragaran=devoraran=ingerirán, y 

serán como si no hubieran sido.  17 Más en el monte de Sion habrá un 

remanente que se salve; y será santo y la casa de Jacob recuperara sus 

posesiones.  14 de mayo de 1948 esto comenzó a suceder, esto 

comenzó a cumplirse, el profeta Isaías hizo una pregunta ¿nacerá 

una nación en un día? ¿Eso es posible? y dice por cuanto Sion estuvo 

de parto dio a luz a sus hijos.  

mailto:joseidalia777@hotmail.com
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Isaías 66:7 Antes que estuviese de parto, dio a luz; antes que le viniesen 

dolores, dio a luz hijo. 8 ¿Quién oyó cosa semejante? ¿Quién vio tal cosa? 

¿Concebirá la tierra en un día? ¿Nacerá una nación de una vez?  Pues 

en cuanto Sion estuvo de parto, dio a luz sus hijos. 9 Yo que hago 

dar a luz, ¿no haré nacer? dijo el Señor. Yo que hago engendrar, 
¿impediré el nacimiento? dice tu Dios. 10 Alegraos con Jerusalén, y 
gozaos con ella, todos los que la amáis; llenaos con ella de gozo, todos los que 

os enlutáis por ella; 11 para que maméis y os saciéis de los pechos de sus 
consolaciones; para que bebáis, y os deleitéis con el resplandor de su gloria. 

12 Porque así dice el Señor: He aquí que yo extiendo sobre ella paz como un 
río, y la gloria de las naciones como torrente que se desborda; y mamaréis, y 
en los brazos seréis traídos, y sobre las rodillas seréis mimados. 13 Como 

aquel a quien consuela su madre, así os consolaré yo a vosotros, y en 
Jerusalén tomaréis consuelo. 14 Y veréis, y se alegrará vuestro corazón, y 

vuestros huesos reverdecerán como la hierba; y la mano del Señor para con 
sus siervos será conocida, y se enojará contra sus enemigos. 

 
En un día, contra todos los pronósticos, y nunca antes ha existido tal 

cosa, que una nación en el exilio, sin tierra, vuelva a resurgir como 

nación, así que esto sucediera con Israel esto es un milagro, nunca ha 

sucedido que un idioma como el hebreo que quedo en desuso por siglos 

volviera a resurgir, como  el idioma de la nación Israel. Pueblo que 

pereció, lo hizo sin volver a levantarse hasta el día de hoy. 

 

David ben Gurión, el primer ministro de Israel dijo: quien conoce la 
historia del pueblo de Israel, y es ateo, o no cree en Di-s y no cree en 

los milagros, no es una persona realista, "si tú conoces la historia de 

Israel, no puedes seguir dudando de que existe un Di-s que creo los 

cielos y la tierra" y que es un Di-s que hizo un pacto con Israel, y que 

puso a Israel como la luz a las naciones.  

 

Verso 17 Más en el monte de Sion habrá un remanente que se 

salve; y será santo y la casa de Jacob recuperara sus posesiones. 18 
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La casa de Jacob será fuego, y la casa de Ioséf/José (Ahorita vamos 

a entender por qué a José, y por qué se menciona a José)  José será 
llama, {Que va a quemar a la casa de Esaú} y la casa de Esaú 

estopa, y los quemaran y los consumirán; ni aun resto quedara de la 

casa de Esaú porque IHVH lo ha dicho.  
 

Luego viene una profecía preciosa que ya vas a entender que tiene que 

ver contigo, verso 19 Y los del Neguev poseerán el monte de Esaú, y 

los de la Sefela (Sefela es la parte al oeste de Judá cerca de Tel Aviv) 

a los filisteos; poseerán también los campos de Efraím, y los campos 

de Samaria; {Esto es un milagro ya que lo que actualmente se está 

negociando con los palestinos es nada menos que el territorio de 
Samaria, el territorio que le quieren entregar a los palestinos y donde 
ya se decretó que se detengan las construcciones Israelíes es el 
territorio de Samaria, y está listo para llevarse a cabo un tratado de 
paz donde se le ceda este territorio a los palestinos, sin embargo aquí 
la profecía dice que ese territorio de Samaria será una vez más tomado 

por los descendientes de Yaacob} y Benjamín a Galad.     
 

Y dice el verso 20, Aquí es donde entra la historia más fascinante, 

con la que tú y yo tenemos que ver. Y los cautivos de este 

ejército de los hijos de Israel poseerán lo de los cananeos 

hasta Serepta; y los cautivos de Jerusalén que están en 

Sefarad/ España  poseerán las ciudades del Neguev. 

Sefarad es España, judíos sefarditas.  
 

El 60 %  del territorio de Israel actualmente, es el desierto del 

Neguev, y el desierto del Neguev esta desierto, no hay nada allí, hay 
unas cuantas pequeñas ciudades unos cuantos asentamientos, Pero 

¿porque esta desierto el Neguev? ¿Que está esperando el desierto del 
Neguev? Bueno que regresen los cautivos de Jerusalén que están en 

Sefarad, y ahorita vamos a ver quiénes son esos cautivos que están 
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en Sefarad. Verso 21 Y subirán salvadores al monte de Sion para 

juzgar al monte de Esaú (El lugar alto de Esaú, donde gobierna 

Esaú); y el reino será de YHVH= ּיּהּוּה.       
 

¿Quiénes de aquí quieren que venga el reino del Señor? Levanten 

su mano quienes oran todos los días Padre nuestro que estás en los 
cielos venga tu reino etc.  Levante su mano ¿quién ora eso como nos 

enseñó Ieshúah el mesías  nuestro salvador? Eso esta bien pero ¿qué 

tiene que suceder antes de acuerdo a la profecía de Abdías, antes 

de que el reino le pertenezca a nuestro Señor y le sea entregado al 

Señor? La respuesta es los cautivos de Jerusalén que están en 

Sefarad tiene que regresar al Neguev. 

 

Los cautivos de Jerusalem 

 

Pero la pregunta obligada es ¿dónde están los cautivos de Sefarad, 

quienes son esos cuativos? bueno todo es cuestión de conocer un 

poco de historia. Y de acuerdo a la historia, los Romanos 

destruyeron el templo en el año 70 de nuestra era, los romanos lo 

destruyeron al mando de su general Tito, y cuando lo destruyen, es 

precisamente cuando se llevan a los cautivos de Jerusalén, pero ¿a 

dónde se los llevo? bueno se los llevo a las naciones, los vendieron como 

esclavos en los mercados en Europa.  

Y muchos siglos pasaron y estos Judíos andaban de aquí para allá, 

por eso se les llama judíos errantes porque anduvieron de lugar en 

lugar, y unos se fueron la región de África, otros se fueron a Europa 

y anduvieron en varias partes, pero uno de los centros más 

importantes de comunidades Judías en Europa después de muchos 

siglos, aun en un periodo cuando surge el Islam en el siglo 7mo. Y 
de allí en adelante, uno de los lugares de mayor crecimiento y de 

mayor prosperidad de las comunidades judías  fue nada menos que 

la comunidad de Sefarad, lo que hoy es España. 
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Todavía actualmente usted puede visitar lugares como granada, 

lugares como Toledo, donde hay rastros de una comunidad muy 

grande, una comunidad sefardí en España, que vivieron allí 

muchos siglos, incluso se tiene registros desde antes de la época 

del Señor Jesús, después en la época del apóstol Pablo, ya Pablo tiene la 

intención de ir a visitar España, y en su carta a los romanos dice que 

cuando valla a España, él quiere pasar por Roma. Así que el habla de 

España y ¿porque Pablo quería ir a España? bueno porque había ya 

en ese entonces una comunidad importante en España. Romanos 

15:23 Pero ahora, no teniendo más campo en estas regiones, y deseando 

desde hace muchos años ir a vosotros, 24 cuando vaya a España, iré a 

vosotros; porque espero veros al pasar, y ser encaminado allá por 

vosotros, una vez que haya gozado con vosotros. 
 

Ahora bien la profecía de Abdías nos habla de los tiempos del fin, 

esta profecía de pronto nos traslada hasta los días del Señor, pero 

la pregunta es ¿qué paso entonces con los cautivos de Jerusalén 

que fueron llevados a Sefarad y que estuvieron allí? ¿Qué paso 

después con los judíos que vivían en España? Ahora bien, nuestra 

finalidad es descubrir que pasó con los cautivos de Jerusalem, los 

judíos que vivían en España.  
 

Existe un libro llamado “El otro 1492 el otro el que muy pocos 

conocen”. Donde el autor declara que existe otra versión de lo 

sucedido en el año 1492, y que se firmo un decreto en contra de los 

judíos en España, ver pie de pagina {2} (usted puede solicitar una 
copia del libro a mi correo electrónico, solo si le interesa leerlo) 

                                                             
2  El Decreto de la Alhambra o Edicto de Granada fue un decreto editado en la Alhambra (edificio de la ciudad de 
Granada, Andalucía, España) el 31 de marzo de 1492 por los reyes recién llamados Reyes Católicos, Fernando II de 
Aragón e Isabel I de Castilla, en el cual se obliga a todos los judíos de la península Ibérica a convertirse al catolicismo 
o ser expulsados, con término el 31 de julio de 1492. Por motivos logísticos se extendió este plazo hasta el 2 de 
agosto a las doce de la noche. Fernando el Católico firmaba otro para el reino de Aragón. Ambos partían de un 
mismo borrador elaborado por Tomás de Torquemada, inquisidor general en España.  
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entonces otra versión que generalmente no se conoce en los libros de 

historia. En esa fecha se puso en efecto un edicto con el fin de 

expulsar a los judíos de España. Y Con esto, Di-s abrió camino en 

otro continente para Sus cautivos que estaban siendo perseguidos 

por la iglesia católica en España/Sefarad. 

 

                                                 
Copia sellada del Edicto de Granada. 

 

«Hemos decidido ordenar que todos los judíos, hombres y mujeres, de abandonar 

nuestro reino, y de nunca más volver. Con la excepción de aquellos que acepten ser 

bautizados, todos los demás deberán salir  de nuestros territorios el 31 de julio de 1492 

para ya no retornar bajo pena de muerte y confiscación de sus bienes››  

 

Ahora cuando tu analizas la historia desde la perspectiva de la 

profecía, te vas a dar cuenta que todo lo que pasa en la historia 

tiene que ver con el pueblo de Israel, no hay nada que suceda 

en el mundo que no tenga relación con los hijos de Abraham. 

http://es.wikipedia.org/wiki/Archivo:Alhambra_Decree.jpg
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Entonces volviendo a la historia, la reina Isabel la católica y el rey 

Fernando por consejo de Tomas Torquemada (Un monje muy 

perverso) y con tal de quitarles sus bienes, como siempre ha 

sucedido, se les expulsa de España, y da inicio la inquisición en 

España. Y sus motivos finalmente eran motivos  comerciales, 

porque los judíos a esas alturas se habían convertido en los 
banqueros, en los dueños de muchos comercios.  
 

Ahora  surge otra pregunta ¿a dónde tienen que huir, todos estos 

judíos que ahora son expulsados de España? bueno hay libros que 

cuentan que quien financio gran parte y casi todos los viajes de 

Cristóbal Colon, fueron comerciantes judíos (3), hay incluso 

recientes investigaciones que relacionan a Cristóbal Colon  con 

ascendencia judía {4}, pero gracias a todo ello comienza una vía de 

escape para el pueblo Israel, pero ¿porque tuvo que ser así? Bueno se 

tenía que cumplir otra profecía que el pueblo de Israel tendría que ser 

sembrado, esparcido en todas las naciones, Ezequiel 11:16-17. 
 

Uno de los misterios más grandes de toda la biblia y que es la 

columna vertebral de toda la biblia, es precisamente el mensaje 

que Di-s esparciría a su pueblo entre las naciones y que un día los 

volvería a su tierra. y ojo si no se entiende esto, si no se entiende 

el plan que Di-s tiene para la descendencia de Israel, no vas a 

entender para nada de que se trata la biblia,  

La persecución 
 
Entonces en 1492 sale Cristóbal Colon, con la niña, la pinta y la  

Santamaría, saliendo del puerto de palos con las tres carabelas, y Se 
ha difundido mucho que estas 3 carabelas iban llenas de presos de 

                                                             
3 Ver por ejemplo el libro  “El ultimo éxodo”  Dell F. Sánchez,  o solicitar la conferencia en audio. 
4 Ver libro escrito por  SIMÓN WIESENTHAL   OPERACIÓN NUEVO MUNDO     (La misión secreta de Cristóbal 

Colón) EDICIONES ORBIS, S.A. o solicitar una copia a mi correo electrónico. joseidalia777@hotmail.com 
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las cárceles y delincuentes, y esto de delincuentes es debido a que 

así es como se les consideraba en ese tiempo a los judíos en 

España. Y es así como los judíos que vivían en España, vienen a 

establecerse en México, con el propósito de escapar del edicto de 

expulsión, y de huir de la inquisición y comenzar de nuevo.  
 
Entonces fue así como muchos de esos judíos que vinieron de España 

a México, se establecieron con el fin de huir de la inquisición, y con el 

propósito de comenzar otra vez de nuevo, y llegados a México (esto 

está documentado en muchos libros que hablan de este tema) y 

muchos de los judíos que llegaron se establecieron en la región 

central, muchos otros fueron al norte, y establecen el nuevo reino del 

león {Nuevo León) y es establecido este nuevo reino, por don Luis 

de Carbajal, que llego a ser virrey de la nueva España y que fue 

encarcelado por la inquisición por se judío, y muchos otros que son 

judíos, a estas personas se les llamo criptojudíos, y México 

comienza así a ser colonizado por judíos que vinieron de España. 

 

Cripto-judaísmo es la fidelidad confidencial al judaísmo mientras se 

declara públicamente ser de otra fe. A las personas que practican 
cripto-judaísmo se les refiere como cripto-judíos o criptojudíos. El 

término criptojudío también se utiliza para describir a descendientes 

de judíos que todavía –en general en secreto– mantienen algunas 

costumbres judías, a menudo mientras se adhieren a las otras 

religiones, más comúnmente el cristianismo. 
 
Apellidos que nosotros siempre pensamos, que eran apellidos más 

mexicanos que el chile, y que te sorprendes cuando investigas en el 

museo de la diáspora en Tel Aviv, donde se tiene acceso a una 

computadora donde tienen todos los árboles genealógicos, donde 

están todas las genealogías de los apellidos Israelíes,  y cuando 

investigas allí, te impresionas de la cantidad de apellidos judíos 

hispanos mexicanos que existen. Gloria a Di-s.  
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El guardia de ese museo un hombre español, que cada vez que veía 

entrar a nuestro hermano y amigo Yosef  Sánchez, ya que él estuvo 
yendo mucho tiempo allí a hacer esta investigación, ya que no es 

fácil creer que toda esta información esté disponible, ese guardia le 

dijo a nuestro hermano Yosef,  “cada vez que alguien viene aquí con 

una cruz a este museo, cuando investiga y se da cuenta de todo 

sale de aquí con una estrella de David”. 

 

Entonces cuando los judíos llegaron a México y se establecieron, y 

comenzaron una vez más en la nueva España, y comienza a 

cumplirse un pacto incondicional de Di-s con su pueblo Israel, de 

que Él los iba a prosperar, así que vivieron a México y volvieron a 

empezar a prosperar, y ¿qué sucedió? mandaron una comisión de 

España, a investigar que pasaba en  la nueva España, y llegaron a 

México misiones de España a implantar en México la santa 

inquisición, (Que de santa no tiene absolutamente nada)  y ¿por qué 

razón llego la inquisición a México si el problema de los judíos, 

era en España? Bueno llegaron para perseguir a los judíos no para 

evangelizar a los indios, ya que la misión de la inquisición no era 

evangelizar sino investigar=inquirir y de allí su nombre inquisición. 

 
Bueno ya llegada la inquisición a México empezaron en el palacio 
de Lecumberri las hogueras, y la quema de brujas como se le llama y 

la guerra de los cristeros como se conocen, y la gente dice y ha 

hablado de todas esas leyendas, pero si tú te pones a estudiar del 
tema te vas a sorprender de la cantidad de información que hay al 

respecto.   
 

Y por si no lo saben un lugar donde hay mucha información 
referente a este tema es en la ciudad de México incluso hay un 

museo de la inquisición y hay exhibiciones de la inquisición en la 

capital Mexicana, está cerca del zócalo y si un día pueden ir a ver, 
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allí verán con sus propios ojos las armas que se usaron para 

torturar en el nombre de Cristo, sobre todo a los judaizantes, y si 

es verdad mataron una que otra bruja, indios rebeldes, pero sobre 

todo su misión era matar judíos. A los cuales ellos consideraban 

herejes. 

 

Y en el palacio de Lecumberri, y en muchas de las iglesias católicas 

hay muchos símbolos, o sea mucha simbología que recuerda esas 

época de inquisición y de persecución y de muerte en el nombre de 

Cristo. Y cuando esto sucede llega un momento en que los judíos 

que viven en México, esto de acuerdo a los cálculos conservadores 

eran unas 25 mil familias las que vinieron de España para 

establecerse en México, y muchos de los dueños de las tiendas en el 

centro de México eran de origen Judío, es más aun hoy en día hay 

muchos negocios de Judíos en el centro de México. 

 
Entonces debido a que fue tan fuerte la persecución de la inquisición 

tanto en España  como aquí en la nueva España, así que muchos judíos 

decidieron convertirse al catolicismo,  recuerde que ya no tenían 

más para donde huir, ya que la única opción que tenían era o te 

conviertes o te quemamos, la cruz o la hoguera, y de acuerdo a los 

historiadores muchas de la veces el monje tenía un puñal en la mano 

en forma de cruz, así que o elegías la cruz o morías. Debido a esto 
muchos decidieron dejar de luchar, muchos decidieron convertirse 

de manera externa, y seguir guardando sus tradiciones y costumbres 

en secreto, y a estos Judíos se les llamo criptojudíos, o los Judíos 

anusím, (anusím significa los forzados {5}), y también se les llamo los 

judíos marranos, porque una de las pruebas para ver si eran o no 

eran convertidos es que les ponían cerdo para que comieran, y así 

comprobaban si de verdad eran cristianos o no. 

                                                             
5 Para más información solicitar los documentales que hablan al respecto de ese tema, como Benei 

Anusim, Sombras del fin de la Iglesia católica, las cruzadas y más, al correo joseidalia777@hotmail.com   

mailto:joseidalia777@hotmail.com
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Y así sucedió la historia, pero debido a tanta y tanta presión llego el 

momento, en que este secreto que se guardó tan bien por la iglesia 
católica, el secreto se guardó tan bien por quien en ese momento 

tenía el poder (El catolicismo) que después de algunos siglos el 

secreto se olvidó, o se ignoró, y pues la mayoría se convirtieron en 
buenos católicos aunque no todos bendito sea el Eterno.  Ya después 

con el tiempo empezaron las misiones de los Estados Unidos, y de 
Europa y entonces el catolicismo entró en crisis, pues sus feligreses 

se empezaron a convertir al protestantismo, a los cuales se les 

denominó “hermanos separados”. Pero todo esto es solo un 

tiempo de reforma de todas las cosas. 
 

Volvamos a la profecía de Abdías 1:20  donde dice que los cautivos 

de Jerusalén que están en Sefarad poseerán las ciudades del 

Neguev verso 21 y subirán salvadores al monte de Sion para 

juzgar al monte de Esaú y el reino será del Señor.  
 

Y así después de siglos de persecución, de siglos de muerte, de 

siglos de rechazo, finalmente las naciones unidas el 14 de mayo de 

1948, votan por el establecimiento del Estado de Israel, un lugar 
donde todos los Judíos que están en el mundo, y que han vivido 

siglos de persecución, que no han podido vivir su fe de manera libre, 

por fin son capaces de volver a su tierra y vivir allí su fe 

libremente, sin temor a ser perseguidos. Aunque si los siguen 

persiguiendo, por su fe que practican. 

 

La promesa 

 

Ahora la pregunta que les tengo aquí es: ¿y Todo esto que tiene 

que ver con la historia del hijo prodigo? ¿Y con Jesucristo? ¿Y con 

cada uno de ustedes? Todo esto ¿qué tiene que ver conmigo? Bueno 

por si no lo saben todo esto es: //el tema central de la escritura//. 
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Si ustedes se dan cuenta toda la biblia desde Génesis hasta 

apocalipsis el tema central de las escrituras es hablar de una 

familia, en otras palabras se trata de la historia de Abraham, que 

comienza desde el capítulo 12 de Génesis y aun hasta Apocalipsis ya 

que Apocalipsis concluye justo después de que desciende la Jerusalén 

celestial, y esta ciudad tiene 12 puertas  para entrar por la ciudad, y 

cada una de esas 12 puertas por donde han de entrar todos los 

redimidos de entre las naciones ¿qué nombre tienen cada una de 

esas 12 puertas? Nombres hebreos.  

 

Apocalipsis. 21:1 Vi un cielo nuevo y una tierra nueva; porque el primer 

cielo y la primera tierra pasaron, y el mar ya no existía más. 2 Y yo Juan vi 
la santa ciudad, la nueva Jerusalén, descender del cielo, de Dios, dispuesta 

como una esposa ataviada para su marido. 3 Y oí una gran voz del cielo que 
decía: He aquí el tabernáculo de Dios con los hombres, y él morará con ellos; 

y ellos serán su pueblo, y Dios mismo estará con ellos como su Dios. 4 
Enjugará Dios toda lágrima de los ojos de ellos; y ya no habrá muerte, ni 

habrá más llanto, ni clamor, ni dolor; porque las primeras cosas pasaron.  
 

Apocalipsis 21:12 Tenía un muro grande y alto con doce puertas; y en las 

puertas, doce ángeles, y nombres inscritos, que son los de las doce tribus 

de los hijos de Israel.     Uno mas Apocalipsis 21:27 No entrará en ella 

ninguna cosa inmunda, o que hace abominación y mentira, sino 

solamente los que están inscritos en el libro de la vida del Cordero. 

 

Bueno las puertas tienen el nombre de cada una de las 12 tribus de 

Israel, y esto quiere decir que si tú has de entrar a la nueva 

Jerusalén tendrás que hacerlo por una de las puertas de las 12 

tribus de Israel, y esto es bien impactante e importante, ¿quieres 
entrar a la nueva Jerusalén? Bueno si quieres es solo a través de una 

puerta que tiene el nombre de cada uno de los hijos de Israel. ¿Y 

acaso esto será una coincidencia? o todo es parte del plan de Di-s. 
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Bueno el libro de Génesis del capítulo 1 al 11 es solo la 

introducción para que sepamos de donde viene Abraham, de donde 

viene su familia, y a partir del capítulo 12 de Génesis y hasta 

Apocalipsis el tema central es solamente la historia de la familia 

de Abraham, pero ¿qué significa Abraham? ¿El nombre Abraham 

que significa y porque se le dio ese nombre? 

 

Abraham significa padre de naciones, o padre de países ¿y por qué 

tiene ese nombre, si no se llamaba así? Bueno porque a él se le dio 
una promesa, cuando se le dijo en Génesis 12:1 lo siguiente Pero el 

Señor había dicho a Abram: Vete de tu tierra y de tu parentela, y de la casa 

de tu padre, a la tierra que te mostraré. 2 Y haré de ti una nación grande, y 

te bendeciré, y engrandeceré tu nombre, y serás bendición. 3 Bendeciré a los 

que te bendijeren, y a los que te maldijeren maldeciré; y serán benditas en 

ti todas las familias de la tierra.  

 
Y otra traducción de serán benditas en ti todas las familias de la 

tierra, podría ser y serán injertadas en ti todas las familias de la 

tierra, una de las maravillas del lenguaje hebreo es que puedes 

entender de manera literal las riquezas del plan de Di-s, no como en 
la iglesia que casi todo se espiritualiza, pero bueno volviendo a 

Abraham en el capítulo 15 se le hace una promesa, que el día de 

hoy, yo los voy a desafiar, de su fe en la biblia.  En el capítulo 15 
la promesa es: Génesis 15:5 Y lo llevó fuera, y le dijo: Mira ahora los 

cielos, y cuenta las estrellas, si las puedes contar. Y le dijo: Así será tu 

descendencia. 6 Y creyó al Señor, y le fue contado por justicia. 
 

No sé si alguno de ustedes ha estado en algún lugar donde no hay 

luz eléctrica, como por ejemplo el desierto, en las montañas, en la 
carretera,   bueno allí en la noche se puede ver una gran cantidad de 

estrellas que realmente no las puedes contar, bueno a Abraham se le 

dijo cuenta las estrellas a ver si las puedes contar, y se le dijo así 
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será tu descendencia, y la palabra (descendencia: En hebreo es la 

palabra “zerá”=Semilla, simiente, semen, esperma), en otras 

palabras,  lo que se le dijo a Abraham fue: los que desciendan de ti 

serán multitudes de gentes.  
 

Desde allí y debido a esa promesa podríamos dejar de creer en la 

biblia, o creer en la biblia con ciertas dudas, ¿porque? Bueno, porque 

la pregunta que hoy les voy a hacer es ¿Quién de aquí tiene la 

seguridad de ser biológicamente hijo de Abraham, Isaac y Jacob, 

levanten la mano, bueno biológicamente hablando a estas alturas 

quien puede decir con toda seguridad yo soy hijo de Abraham?   
 

¿Quién puede decir yo soy del pueblo o de lo que queda del pueblo 

de Abraham? porque sabemos que después de formado el pueblo 

de Israel, por doce tribus, después de la dispersión solo quedaron 

dos tribus del reino del sur y ahorita veremos esa historia, bueno 

solo quedaron dos tribus Benjamín y Judá, y es por eso que se les 

llama hoy en día judíos, porque el remanente que ha quedado son 

los judíos o sea los de Judá.  
 

Inicio del cumplimiento de la promesa 

 

Bueno ese es el misterio del que hablo pablo y ese es el 

misterio que hoy vamos a buscar, así que vean conmigo 

Génesis17 pero necesito que lo lean porque si no lo leen no 

me lo van a creer, yo quiero que vean algunos pasajes de la 

biblia que seguramente los han leído antes, pero que 

cuando los leas hoy te aseguro y te garantizo que vas a decir 

oye yo había leído eso antes y nunca lo había visto como lo 

estoy viendo ahora, así que te aseguro que te vas sorprender 

cuando veas estos pasajes de la biblia. 
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Génesis capítulo 17 y vamos a leer desde el versículo uno, y voy a 

tratar de resumirles la biblia desde Génesis hasta apocalipsis así que 

solo les pido un poco de su paciencia, Génesis  17:1 Era Abram de 

edad de noventa y nueve años, cuando le apareció Jehová y le dijo: Yo 

soy el Dios Todopoderoso; anda delante de mí y sé perfecto. 2 Y pondré 

mi pacto entre mí y ti, y te multiplicaré en gran manera. 3 Entonces Abram 

se postró sobre su rostro, y Dios hablo con él, diciendo: 4 He aquí mi pacto es 

contigo, //y serás padre de muchedumbre de gentes//. 5 Y no se llamará 
más tu nombre Abram, sino que será tu nombre Abraham, porque te he 

puesto por padre de muchedumbre de gentes. 6 Y te multiplicaré en gran 

manera, y haré naciones de ti, y reyes saldrán de ti. 
 

El verso 6 es bien, bien importante y me gustaría que lo 

marcara para que usted después comprenda el ministerio 

del apóstol Pablo o rabino Shául, es muy importante 

entender esto verso 6 dice: Y te multiplicare en gran manera 

{//y hare naciones (la palabra naciones es Goyim=países) de 

ti, y reyes saldrán de ti//} aquí encontramos dos palabras 

claves //naciones y reyes//, esa es la promesa que Di-s le 

da a Abraham: De ti van a salir países y reyes, imagínese la 

impresión que eso causo en Abraham un hombre de 99 años, por 
las cosas que oyó con una esposa estéril y sobre todo sin ningún 
hijo todavía, ahora siendo su esposa estéril y el estando como 

muerto de donde va a salir toda esta promesa de Di-s. 
 

Bueno es allí donde Di-s va a manifestar el milagro que Él va a 
hacer, por si no lo saben el nombre de Israel (לאֵָרְשִי) comienza con la 

letra más pequeñita del abecedario hebreo la yud (ּי) y termina con la 

letra más grande del hebreo la lamed (ל), recuerde el hebreo se lee de 

derecha a izquierda, y eso nos enseña que el inicio de Israel es muy 

pequeño pero su final será el más grande de toda la tierra,  
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La simiente de Abraham va a cubrir toda la tierra,  más que los 

chinos, los chinos son actualmente más de mil millones, Di-s tiene 

un milagro especial preparado para cumplir su parte del pacto, que 

cuando la gente lo vea van a decir verdaderamente es el Di-s de 

Abraham, el Di-s de Israel es el único Di-s verdadero. 
 

La pregunta es ¿cómo cumpliría  Di-s esta promesa? Bueno usted 

ya conocen  la historia bíblica, Abraham tuvo un hijo llamado 

Yisjak, el nombre Yisjak en hebreo es el verbo reír en futuro, o sea 

que Yisjak significa reirá, en pocas palabras  cuando Di-s vea el 

cumplimiento de la promesa de Abraham por medio de Isaac que se 

multiplicara, Di-s reirá,  se va a gozar cuando vea la gran multiplicación, 

pero ¿qué tiene que suceder antes del cumplimiento de la promesa? 
Bueno Di-s le tiene que enseñar a Abraham lo que es el principio de la 

siembra y de la cosecha, Di-s le iba a enseñar a Abraham que para 

que tenga una cosecha grande y abundante primero tiene que estar 

dispuesto a sembrar. 
 

Por eso lo vemos diciéndole Abraham, Abraham, toma a tu hijo al 

que amas y llévalo al monte que yo te voy a decir, Génesis 22:1 

Aconteció después de estas cosas, que probó Dios a Abraham, y le dijo: 

Abraham. Y él respondió: Heme aquí. 2 Y dijo: Toma ahora tu hijo, tu 

único, Isaac, a quien amas, y vete a tierra de Moriah, y ofrécelo allí en 

holocausto sobre uno de los montes que yo te diré. 3 Y Abraham se 

levantó muy de mañana, y enalbardó su asno, y tomó consigo dos siervos 

suyos, y a Isaac su hijo; y cortó leña para el holocausto, y se levantó, y 

fue al lugar que Dios le dijo. 
 

La palabra Moriah: viene de la palabra hebrea moreh=Maestro. De 

la enseñanza. Y Di-s le dijo ve a ese monte porque allí te voy a 

enseñar algo, en otras palabras toma a tu hijo, y llévalo al monte de 

la enseñanza, y dice la escritura que tomo Abraham a su hijo 
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amado, y por lo que dice la escritura, Isaac tendría la suficiente edad 

como para resistirse, como para huir, como para salir corriendo, ya 
que recuerde que el mismo cargo la leña en su espalda.  

Y aquí vemos a un padre que ama a su hijo, y el hijo cargando 

la madera, subiendo al monte Moriah, listo para ser 

sacrificado. A ver si así empiezas a entender ciertos misterios 

que Di-s fue poniendo en las Kitvei Hakodesh (sagradas 

escrituras) Esto nos revela parte de los misterios que contiene la 

escritura. O sea una sombra y figura de lo que realmente un día 

aconteció en la vida de Yeshúa  

Génesis 22:4 Al tercer día alzó Abraham sus ojos, y vio el lugar de lejos. 5 
Entonces dijo Abraham a sus siervos: Esperad aquí con el asno, y yo y el 

muchacho iremos hasta allí y adoraremos, y volveremos a vosotros. 6 Y tomó 
Abraham la leña del holocausto, y la puso sobre Isaac su hijo, y él tomó en 

su mano el fuego y el cuchillo; y fueron ambos juntos. 7 Entonces habló Isaac 
a Abraham su padre, y dijo: Padre mío. Y él respondió: Heme aquí, mi hijo. 

Y él dijo: He aquí el fuego y la leña; mas ¿//dónde está el cordero para 

el holocausto//? 8 Y respondió Abraham: Dios se proveerá de cordero 

para el holocausto, hijo mío. E iban juntos. 9 Y cuando llegaron al lugar 
que Dios le había dicho, edificó allí Abraham un altar, y compuso la leña, y 
ató a Isaac su hijo, y lo puso en el altar sobre la leña. 

 
Isaac tenía la oportunidad de huir para no ser sacrificado, y su 

mérito fue que se dejó atar y obedeció. Isaac sabía y creyó que Di-s  

era poderoso para resucitarlo, o sea él estuvo listo para morir si era 

necesario, y de la misma manera pensaba Abraham, que Di-s tenía 

que resucitarlo, ya que Di-s le había dado la promesa de que a 

través de Isaac, su descendencia sería incontable. Por otro lado, 

tanto Isaac como Abraham tenían la confianza en Di-s de que todo tiene 

un propósito, y así era su fe, no cuestionaban a Di-s, pues anteponían la 

voluntad del Señor, a sus propios deseos.  
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Y así cuando Abraham estaba listo para sacrificar a su hijo, el ángel 

del Señor le hablo Génesis 22:10 Y extendió Abraham su mano y tomó el 

cuchillo para degollar a su hijo. Entonces vemos que el carnero que 

estaba trabado en el zarzal fue el carnero que sustituyo a Isaac, 11 

Entonces el ángel del Señor le dio voces desde el cielo, y dijo: Abraham, 

Abraham. Y él respondió: Heme aquí. 12 Y dijo: No extiendas tu 

mano sobre el muchacho, ni le hagas nada; porque ya conozco que 

temes a Dios, por cuanto no me rehusaste tu hijo, tu único. 13 

Entonces alzó Abraham sus ojos y miró, y he aquí a sus espaldas un carnero 
trabado en un zarzal por sus cuernos; y fue Abraham y tomó el carnero, y lo 

ofreció en holocausto en lugar de su hijo. 14 Y llamó Abraham el nombre de 
aquel lugar, el Señor proveerá. Por tanto se dice hoy: En el monte del Señor 

será provisto. 15 Y llamó el ángel del Señor a Abraham por segunda 

vez desde el cielo, 16 y dijo: Por mí mismo he jurado, dice el 

Señor, que por cuanto has hecho esto, y no me has rehusado tu 

hijo, tu único hijo; 17 de cierto te bendeciré, y multiplicaré tu 

descendencia como las estrellas del cielo y como la arena que está 

a la orilla del mar; y tu descendencia poseerá las puertas de sus 

enemigos. 18 En tu simiente serán benditas todas las naciones de 

la tierra, por cuanto obedeciste a mi voz. 

Entonces aquí en este pasaje vemos como Abraham 

entendió  el principio de lo que es  la siembra y la cosecha, 

y recuerde lo dicho por Yeshúa si el grano de trigo no caen 

entierra y muere no puede producir fruto… Juan 12:23 Jesús 

les respondió diciendo: Ha llegado la hora para que el Hijo del 

Hombre sea glorificado. 24 De cierto, de cierto os digo, que si el 

grano de trigo no cae en la tierra y muere, queda solo; pero si 

muere, lleva mucho fruto. 25 El que ama su vida, la perderá; y el 

que aborrece su vida en este mundo, para vida eterna la guardará. 
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Yosef se da a conocer a sus hermanos 

 

Después de unos años, la promesa que Dios le da a 

Abraham de la multiplicidad biológica, Abraham se la 

transfiere a Isaac, después de Isaac pasa a Jacob y después 

Jacob ¿a quién le pasa la bendición, la estafeta de la 

primogenitura, y con eso la promesa a Abraham de que 

serán multiplicados como la arena del mar? La respuesta es 

a un hijo que lleva el nombre mío o sea a Ioséf/José, y que 

será el que va a cumplir el propósito de la  primogenitura 

del pueblo de Israel. 
 

El nombre hebreo Ioséf viene del verbo hebreo yosif que significa  

añadir o sea que Ioséf significa añadirá, ¿y por qué?   Bueno porque 

sería a través de Yosef que Di-s va a cumplir la profecía de que la 

descendencia de Abraham será como las estrellas del cielo, el 

misterio es ¿cómo Di-s  lo va a lograr? Bueno todo es otra vez 

cuestión de Historia y la historia de cómo Di-s cumplió la promesa 

hecha a Abraham, lo podemos ver a partir de Génesis 37, donde 
relata cómo los hermanos de Yosef se encelan contra él, planean 

matarlo, y como después es vendido a unos mercaderes y es llevado 

a Egipto, y ahí en Egipto Ioséf se hizo famoso entre los gentiles.  

 

En el judaísmo se enseña algo muy interesante acerca del Mesías, y 

se ensena que habrá dos Mesías, el Mesías Ben Yosef (hijo de José) 

y el Mesías Ben David (Hijo de David). Respecto al Mesías Ben 

Yosef, es un tema muy poco comentado o expuesto en el judaísmo, 

casi no se comenta al respecto.                                    Y la figura del 

Mesías tipo de Yosef (José), es alguien que será despreciado, que 

no va a ser identificado. También se le conoce como el mesías 

leproso, alguien que será desechado. 
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En cuanto al Mesías Ben David, es el Mesías que ha de reinar sobre 

la casa de Israel y sobre el mundo entero. Y ese es el que todos 
quieren que regrese. 

 

Bueno en cuanto a José, estando en Egipto, Yosef se hace muy 

famoso entre los gentiles y se le da un nombre que significa “//el 

que da el pan de la vida//”, pues es el encargado de suplir el pan a 

todo el mundo. Entonces mientras Yosef es famoso en Egipto, con 

sus propios hermanos es prácticamente un desconocido. Dice la 

escritura que cuando sus hermanos van a Egipto a comprar pan, 

Yosef se dirige a ellos a través de traductores y sus hermanos lo 

ven como un gentil. O sea a la perspectiva de los hermanos él, 

(Ioséf) es un gentil, él es un egipcio, a tal grado que usa traductor. 

Pero llega a un punto de la historia y es una de las historias más 

preciosas de toda la escritura, donde Yosef ya no aguanta más, y 

dice la escritura que llora porque se conmueve profundamente al 

ver a sus hermanos y saca todos de la habitación donde están, aun 

al interprete y se queda solo con sus hermanos, y por eso aquí 

viene otro misterio que yo lo creo en mi corazón. Yo creo que el 
Mesías de Israel es el  que se va  a dar a conocer a su pueblo a sus 

hermanos, ya sea como Mesías ben Yosef, o el Mesías ben David, 

pero el mismo lo va a hacer. 
 

Génesis 45:1 No podía ya José contenerse delante de todos los que 

estaban al lado suyo, y clamó: Haced salir de mi presencia a todos. Y 

no quedó nadie con él, al darse a conocer José a sus hermanos. 2 
Entonces se dio a llorar a gritos; y oyeron los egipcios, y oyó también la 

casa de Faraón. 3 Y dijo José a sus hermanos: Yo soy José; ¿vive aún mi 

padre? Y sus hermanos no pudieron responderle, porque estaban turbados 

delante de él. 4 Entonces dijo José a sus hermanos: Acercaos ahora a mí. Y 

ellos se acercaron. Y él dijo: Yo soy José vuestro hermano, el que vendisteis 

para Egipto. Y  miraran a aquel a quien traspasaron, y lloraran.   
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Y he aquí otro probable misterio. Todo indica que el que se va a dar 

a conocer al pueblo judío es el Mesías Ben David. Constantemente 
se ha tratado de convencer al judío respecto al Mesías, sin embargo 

esto es algo que muy probablemente lo hará Él solo, quitándose el 

atuendo greco-romano y dejando de aparecer con las características 
de una estrella de Hollywood, o como ese hombre de los cuadros, 

rubio de ojos azules y hablando ingles en lugar de hebreo, pero 

quizá ya muy pronto Yeshúa les  demuestre a todos que Él es el 

Rey de los judíos.  
 

Zacarías 12:10 Y derramaré sobre la casa de David, y sobre los 

moradores de Jerusalén, espíritu de gracia y de oración; y mirarán a mí, 

a quien traspasaron, y llorarán como se llora por hijo unigénito, 

afligiéndose por él como quien se aflige por el primogénito. Imagínese 

ese momento cuando les diga yo soy su hermano. A quienes 

ustedes rechazaron. 
 

Después de que Yosef revela su identidad, sus hermanos se quedan 
sorprendidos y temieron que les hiciera algo. Pero Yosef los 

tranquilizó: Génesis 45:5 Ahora, pues, no os entristezcáis, ni os pese de 
haberme vendido acá; porque para preservación de vida me envió Dios 

delante de vosotros. 6 Pues ya ha habido dos años de hambre en medio de la 

tierra, y aún quedan cinco años en los cuales ni habrá arada ni siega. 7 Y 

Dios me envió delante de vosotros, para preservaros posteridad sobre la 

tierra, y para daros vida por medio de gran liberación. 8 Así, pues, no me 
enviasteis acá vosotros, sino Dios, que me ha puesto por padre de Faraón y 
por señor de toda su casa, y por gobernador en toda la tierra de Egipto. 

 

Entonces viene la reconciliación, y Ioséf manda traer a su papá, y 

viene Jacob a morar a Egipto y pasado un tiempo, Jacob enferma 

y José les lleva a sus 2 hijos que le nacieron en el exilio… Génesis 

48:10 Y los ojos de Israel estaban tan agravados por la vejez, que 
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no podía ver. Les hizo, pues, acercarse a él, y él les besó y les 

abrazó. 11 Y dijo Israel a José: No pensaba yo ver tu rostro, y he aquí 

Dios me ha hecho ver también a tu descendencia. 12 Entonces José los 

sacó de entre sus rodillas, y se inclinó a tierra. Etc. 
 

15 Y bendijo a José, diciendo: El Dios en cuya presencia 

anduvieron mis padres Abraham e Isaac, el Dios que me mantiene 

desde que yo soy hasta este día, 16 el Ángel que me liberta de todo 

mal, bendiga a estos jóvenes; y sea perpetuado en ellos mi 

nombre, y el nombre de mis padres Abraham e Isaac, y 

multiplíquense en gran manera en medio de la tierra. 

 

El primer hijo se llamaba Menasheh (Manases) que significa Dios 

me hizo olvidar. 

 

El segundo es Efraín (Efrayim): y este significa Fructífero. 
 

Recuerden que es entonces cuando Jacob le dice hijo mío yo nunca 

pensé que te volvería a ver y he aquí que también veo a tu 

descendencia y le dijo Jacob que  los iba a adoptar a Efraín y 

manases como hijos de Yaakov y le dijo mi nombre Israel estará 

sobre ellos,  13 Y los tomó José a ambos, Efraín a su derecha, a la 

izquierda de Israel, y Manasés a su izquierda, a la derecha de 

Israel; y los acercó a él. Pero dice la escritura que Yaakov ya no 

veía muy bien así que en ese momento puso las manos sobre ellos 

pero cruzo las manos, Sobre Efraín puso la mano derecha y sobre 

Manases puso la mano Izquierda  
 

14 Entonces Israel extendió su mano derecha, y la puso 

sobre la cabeza de Efraín, que era el menor, y su mano 

izquierda sobre la cabeza de Manasés, colocando así sus manos 

adrede, aunque Manasés era el primogénito.  
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Algo bien importante aquí es que por derecho la 

primogenitura va sobre el mayor y Efraín era el menor, y por 

eso vas a empezar a entender la relación con el hijo prodigo, que 

en la historia que conto Yeshúa era el menor, entonces cuando 

Yaakov ora de esa manera, eso disgusto a José  17 Pero viendo 

José que su padre ponía la mano derecha sobre la cabeza de 

Efraín, le causó esto disgusto; y asió la mano de su padre, para 

cambiarla de la cabeza de Efraín a la cabeza de Manasés. 18 Y dijo 

José a su padre: No así, padre mío, porque éste es el primogénito; 

(O sea Manases) pon tu mano derecha sobre su cabeza. 
 

Gen 48:19  Mas su padre no quiso, y dijo: Lo sé, hijo mío, lo sé; 

también él vendrá a ser un pueblo, y será también engrandecido; 

pero su hermano menor será más grande que él, y su descendencia 

formará multitud de naciones. O sea que en Efraín se cumpliría la 

promesa. 

 

Pero ahora quiero que me acompañe en Génesis 48:16 para que 

entendamos algo muy interesante, porque el símbolo del 

cristianismo, a parte de la cruz ¿cuál es? ¿Si lo saben? hoy día se ve 

mucho en los carros que lo tienen, la respuesta es el pez. Los 

apóstoles usaban peces como símbolos, pero que sabían ellos que 

nosotros no sabemos.  -¿Por qué Yeshúa eligió pescadores como 

discípulos, Para ir a pescar hombres? ¿Cuál es la simbología de 

todo esto?  -El símbolo por excelencia del cristianismo es el pez. 

Los mesiánicos primitivos lo usaban en las catacumbas de roma se 

encontraron estos símbolos. Bueno veamos la escritura.    

 

Génesis 48:16  el Ángel que me liberta de todo mal, bendiga a 

estos jóvenes; y sea perpetuado en ellos mi nombre, y el nombre 

de mis padres Abraham e Isaac, y multiplíquense en gran manera 

en medio de la tierra.  
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Y esta palabra “multiplíquense” en el hebreo dice “Dagú” y Dag: 

es pez, entonces ¿por qué dice pez y lo traducen como 

multiplíquese? y puede leerse como “una abundante multitud de 

peces” bueno la idea es que el pez tiene muchos hijos, entonces la 

idea detrás del hebreo, es que la descendencia de Efraín tiene que 

ser como los peces del mar, se tienen que multiplicar, esa es la 

implicación. 

 
Y solo así podemos empezar a entender por qué Yeshúa muchos de 
los milagros que hizo, fueron en el contexto de la pesca milagrosa. 

los pescadores que son enviados a pescar ya no peces sino 

hombres. Jeremías 16:14 No obstante, he aquí vienen días, dice el Señor, 

en que no se dirá más: Vive el Señor, que hizo subir a los hijos de Israel de 

tierra de Egipto; 15 sino: Vive el Señor, que hizo subir a los hijos de 

Israel de la tierra del norte, y de todas las tierras adonde los había 

arrojado; y los volveré a su tierra, la cual di a sus padres. 
 
De acuerdo a esta profecía, el segundo éxodo será mucho mayor 

que el primer éxodo, en el primer éxodo, Di-s libertó a su pueblo de 

la esclavitud, de la tierra de Egipto, pero en el segundo éxodo 

saldrán de todas las naciones. El primer éxodo fue de Egipto, pero 

de acuerdo a la profecía de Jeremías el segundo éxodo será de todas 

las naciones. 

 

Y dice la profecía de Jeremías, de que antes de que venga el 

segundo éxodo, que Di-s primero enviara pescadores, y los 

pescaran a los hijos de Israel, Jeremías 16:16 He aquí que yo envío 

muchos pescadores, dice el Señor, y los pescarán, y después dice que 

enviara cazadores  y después enviaré muchos cazadores, y los cazarán por 

todo monte y por todo collado, y por las cavernas de los peñascos. 17 
Porque mis ojos están sobre todos sus caminos, los cuales no se me ocultaron, 

ni su maldad se esconde de la presencia de mis ojos. 18 Pero primero pagaré 
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al doble su iniquidad y su pecado; porque contaminaron mi tierra con los 

cadáveres de sus ídolos, y de sus abominaciones llenaron mi heredad. 19 Oh 

el Señor, fortaleza mía y fuerza mía, y refugio mío en el tiempo de la 

aflicción, a ti vendrán naciones desde los extremos de la tierra, y dirán: 

Ciertamente mentira poseyeron nuestros padres, vanidad, y no hay en 

ellos provecho. 20 ¿Hará acaso el hombre dioses para sí? Más ellos no son 
dioses. 21 Por tanto, he aquí les enseñaré esta vez, les haré conocer mi mano 

y mi poder, y sabrán que mi nombre es Dios. 

 

Esta profecía nos anuncia que antes de la gran tribulación, o como 

se conoce en hebreo, «La angustia de Yaakov» antes de la angustia 

de Jacob, que anuncian los profetas, vendrá una gran pesca. 

 

Pacto de Dios con David 
 

Los profetas anuncian, también el Brit Jadasha/el nuevo 

testamento y en muchos otros escritos, hablan de un 

antisemitismo global, cual nunca habrá en toda la historia, y este 

antisemitismo se está empezando a producir en nuestros días.  
Después de la guerra de Gaza, hemos sido testigos del surgimiento 
de uno de los movimientos antisemitas más grande de toda la 

historia. Los hamas, apoyados por Irán.  
 

Pero mientras se está desarrollando ese movimiento, también se 

está llevando a cabo una pesca de todos los exiliados de las tribus 

de Israel. Así que hay que tener presente las palabras claves de 

Génesis 17 donde Di-s dijo a Abraham que de él descenderán reyes 

y naciones, y no olvides este texto que menciona que se 

multiplicarán en gran manera…  

 

Y volviendo con Jacob y Ioséf, vea después lo que dice la escritura. 

Génesis 48:19 Mas su padre no quiso, y dijo: Lo sé, hijo mío, lo 
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sé; también él vendrá a ser un pueblo, y será también 

engrandecido; pero su hermano menor (el hijo prodigo) será 

más grande que él, y su descendencia formará multitud de 

naciones. (Plenitud de gentes, en hebreo es (meló ha Goim) 

“meló” viene del verbo “lemale” que quiere decir llenar o sea 

que de la descendencia de Efraín se van a llenar las naciones, 

los países van a estar llenos de la simiente de Efraín) 20 Y los 

bendijo aquel día, diciendo: En ti bendecirá Israel, diciendo: Hágate 

Dios como a Efraín y como a Manasés. Y puso a Efraín antes de 

Manasés. 21 Y dijo Israel a José: He aquí yo muero; pero Dios estará 

con vosotros, y os hará volver a la tierra de vuestros padres.  
 

La gran pregunta es ¿cómo se cumplió esa parte de la palabra de 

Di-s? porque si no se cumple entonces hay un problema más 

grande, bueno hay otra pregunta ¿Qué paso con la descendencia 

de Efraín? ¿Qué paso después de que muere Yaakov y muere Ioséf 

y termina el libro de Génesis? Bueno veamos la respuesta. 

 
Tiempo después de que muere Jacob, termina el libro de Génesis 
con la muerte de José, pero antes de morir, Ioséf pide a sus 

hermanos que cuando el Eterno los saque de Egipto que no dejen 
sus huesos allí. 

 

Con el paso del tiempo, se levantó un rey en Egipto, que empezó a 

oprimir al pueblo de los hijos de Israel, y Di-s envía a Moisés para 

librarlos de la esclavitud. Salen del pueblo de Egipto, dirigido por 

Moisés, rumbo a la tierra prometida y al llegar ahí, a la tierra 

prometida, da inicio el periodo de los jueces de Israel. 

Posteriormente el pueblo de Israel pide un rey como las demás 

naciones y surge el periodo de la monarquía en Israel, pues 

querían ser gobernados como las demás naciones.  
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El primer rey de Israel fue Saúl/Shául. El segundo rey fue el rey 

David. Y en el momento que reina David el consolida a las 12 tribus 
de Israel, y David reina sobre ellas y él vendría a ser el prototipo y 

anticipo del reino del Mesías. Y cuál es la promesa y el pacto que 

Di-s le hace a David.  

 

Bueno la promesa es que de su descendencia levantaría a uno cuyo 

reino no tendría fin o sea un reino eterno,  un reino de paz, un 

reino que gobernara todas las naciones 2 Samuel 7:12 Y cuando tus 

días sean cumplidos, y duermas con tus padres, yo levantaré después de ti 

a uno de tu linaje, el cual procederá de tus entrañas, y afirmaré su reino. 
13 El edificará casa a mi nombre, y yo afirmaré para siempre el trono de su 
reino. 14 Yo le seré a él padre, y él me será a mí hijo. Y si él hiciere mal, yo 

le castigaré con vara de hombres, y con azotes de hijos de hombres; 15 pero 
mi misericordia no se apartará de él como la aparté de Saúl, al cual quité de 

delante de ti. 16 Y será afirmada tu casa y tu reino para siempre delante 

de tu rostro, y tu trono será estable eternamente. 

 

Separación de las 12 tribus de Israel 

 
Después de la muerte de David ¿Quién es el que hereda el trono? es 

Salomón, el hijo de David. Y ¿qué es lo que hace Salomón? 

Salomón controla las doce tribus ¿pero qué hace? Bueno sigue 

manteniendo a las 12 tribus de Israel unidas, sin embargo 

desobedeció a ciertas leyes de Di-s. Se casó con muchas mujeres 

extranjeras, introdujo ídolos a Jerusalem, su corazón se apartó del 

Dios de Abraham, Isaac y Jacob, y a raíz de esto Di-s envía 

profetas a Salomón para decirle que por cuando se apartó y no 

anduvo en los caminos de su padre David, le iba a arrancar el reino 
y le dejaría solo dos tribus a él, y las 10 tribus se las daría a un siervo 

de él, llamado Jeroboam, descendiente nada más y nada menos que 

de Efraín.   
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1 Reyes 11:9 Y se enojó el Señor contra Salomón, por cuanto su corazón 

se había apartado del Señor Dios de Israel, que se le había aparecido dos 

veces, 10 y le había mandado acerca de esto, que no siguiese a dioses 

ajenos; mas él no guardó lo que le mandó el Señor. 11 Y dijo el Señor a 
Salomón: Por cuanto ha habido esto en ti, y no has guardado mi pacto y mis 
estatutos que yo te mandé, romperé de ti el reino, y lo entregaré a tu siervo. 

12 Sin embargo, no lo haré en tus días, por amor a David tu padre; lo 

romperé de la mano de tu hijo. 13 Pero no romperé todo el reino, sino 

que daré una tribu a tu hijo, por amor a David mi siervo, y por 

amor a Jerusalén, la cual yo he elegido. 

 

Entonces  un hombre llamado Jeroboam reina sobre las 

diez tribus de Israel, y Roboam, hijo de Salomón, trata de 

hacerle guerra a Jeroboam, tratando de recuperar esas 10 

tribus, pero Di-s le envía un profeta y le dice “no lo hagas 

porque eso lo hice yo” esto es un plan que yo tengo, no 

pelees con tus hermanos, yo separe a la nación de Israel…  
 
1 Reyes 12:20 Y aconteció que oyendo todo Israel que Jeroboam había 
vuelto, enviaron a llamarle a la congregación, y le hicieron rey sobre todo 

Israel, sin quedar tribu alguna que siguiese la casa de David, sino sólo la 

tribu de Judá. 21 Y cuando Roboam vino a Jerusalén, reunió a toda la casa 

de Judá y a la tribu de Benjamín, ciento ochenta mil hombres, guerreros 

escogidos, con el fin de hacer guerra a la casa de Israel, y hacer volver el 
reino a Roboam hijo de Salomón. 22 Pero vino palabra del Señor a Semaías 

varón de Dios, diciendo: 23 Habla a Roboam hijo de Salomón, rey de 

Judá, y a toda la casa de Judá y de Benjamín, y a los demás del pueblo, 

diciendo: 24 Así ha dicho el Señor: No vayáis, ni peleéis contra 

vuestros hermanos los hijos de Israel; volveos cada uno a su casa, 

porque esto lo he hecho yo. Y ellos oyeron la palabra de Dios, y 

volvieron y se fueron, conforme a la palabra del Señor. 



45 

 

Uno de los grandes errores, o grandes problemas por los que no se 

entiende el plan de Di-s para Israel y el mundo, es que no se conoce la 

historia de las 12 tribus. En realidad, a partir del momento en que se 
separan las 12 tribus, y se convierten en las 10 tribus del norte y las 2 

tribus del sur (Judá y Benjamín), y a partir de ese momento los 

profetas y la historia bíblica les llama “la casa de Israel” o “la casa 

de Efraín” a las tribus del norte y “la casa de Judá” o “casa de 

David” a las tribus del sur.  

 

Y esto es muy importante saberlo, porque si no, entonces no 

vamos a entender a los escritos de los profetas, ya que muchas 

veces los profetas dicen la casa de Israel y usted puede pensar que 

se está refiriendo a todos, y no se está refiriendo a  las tribus del 

norte, entonces {casa de Israel son las tribus del norte} (Casa de 

Judá o casa de David las tribus del sur). 

 
Entonces esto sucede alrededor del año 980 aC, al separarse las 

tribus, Jeroboam es el primero en empezar a predicar en contra del 

judaísmo, y esto sucede a raíz de que la religión de Judá está fundamentada 

en el templo en Jerusalem y de acuerdo a la ley de Moisés, todo 

israelita mayor de 20 años tenía que subir 3 veces al año a Jerusalén, 

al templo a celebrar las fiestas del Eterno: que son “La fiesta de la 

pascua, la fiesta de pentecostés y la fiesta de los tabernáculos”.  

 
Sin embargo a Jeroboam le da temor perder el control de las tribus y él 

quiere el reino, él quiere las diez tribus, y por querer asegurar su reino, 

olvidó que las tribus y el reino de Israel le pertenecen al Eterno, pues 

Di-s ya había dicho que Él sería el Rey sobre Israel. Pero Jeroboam no 

quiere eso, entonces Jeroboam decide tomar el control de las 10 tribus y 

decide crear una nueva religión para las 10 tribus del norte. Esto lo hace 

poniendo un becerro de oro en el sur y uno en el norte, pone 

sacerdotes que no eran el linaje de Levi, y además cambia  el 

calendario y las festividades que Di-s le había revelado a Moisés. 
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Entonces ordena al pueblo de Israel que no vayan a Jerusalem, que 

no judaícen, solo debían estar de su lado. También Jeroboam puso 
sacerdotes que se le ocurrieron a él, y así se convierte en uno de los 

primeros en formar una nueva religión, que es una especie de 

armonía entre lo que Di-s le dio a Moisés y las ideas de Jeroboam. 
 

Posteriormente Di-s le envía profetas a Jeroboam para advertirle 

que si seguía haciendo esto, juzgaría el reino del norte. Di-s sigue 

enviando profetas a Jeroboam y sus sucesores por un poco más de 

200 años. Hasta que Di-s les manda el ultimátum a través de un 

profeta llamado Hoshea/Oseas, y a través de Oseas Di-s les dice 

que ha llegado el momento de juzgar a la nación del norte, a la 

nación de Israel, a Efraín. 

Quiero que me acompañen al libro de Oseas, porque en Oseas están 

algunos de los textos más impresionantes de nuestro tema, y esto para 

que comiencen a  entender la identidad de las ovejas perdidas de la 

casa de Israel, profecía de  Oseas. 

 

A este profeta se le hace un llamado. Por cierto el nombre Oseas: 

viene del verbo Salvar. Ho-shay-ha que significa salvar  
 

Di-s le dice a Oseas que tome por mujer una mujer adúltera, una 
mujer prostituta, una mujer  que le va a ser infiel cuyo nombre es 

Gómer. Gómer viene de una raíz que significa Terminar, consumar. 

“Recuerden una frase muy conocida”, tiempo después en el 

madero “consumado es” el nombre de la esposa adultera de Oseas 

es Gómer, por que Di-s termina su relación el reino de Israel, y 

Di`s le dio una carta de divorcio, porque esa nación continuamente 
lo provoco a celos, se fue tras sus amantes, tras los ídolos. 
 

Oseas 1:1 Palabra del Señor que vino a Oseas hijo de Beeri, en días de 

Uzías, Jotam, Acaz y Ezequías, reyes de Judá, y en días de Jeroboam 
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hijo de Joás, rey de Israel. 2 El principio de la palabra del Señor por 

medio de Oseas. Dijo el Señor a Oseas: Ve, tómate una mujer fornicaria, 

e hijos de fornicación; porque la tierra fornica apartándose del Señor. 3 

Fue, pues, y tomó a Gomer hija de Diblaim, la cual concibió y le dio a 

luz un hijo. 
 

Aquí hay algo muy importante ya que Di-s le dijo que le pusiera a su 

hijo Jezreel  que significa siembra de Di-s, y esto tendría un 

propósito {sembrar a la descendencia de Israel “reino del norte” 

entre las naciones} 4 Y le dijo el Señor: Ponle por nombre Jezreel; 

porque de aquí a poco yo castigaré a la casa de Jehú por causa de la 

sangre de Jezreel, y haré cesar el reino de la casa de Israel. 5 Y en aquel 

día quebraré yo el arco de Israel en el valle de Jezreel.  
 

Y dice la escritura que tuvo otra hija y que le puso por nombre Lo-

ruhama 6 Concibió ella otra vez, y dio a luz una hija. Y le dijo Di-s: Ponle 

por nombre Lo-ruhama, porque no me compadeceré más de la casa de 

Israel, sino que los quitaré del todo. O sea Israel ya no será mi pueblo, 

les voy a dar una carta de divorcio.  
 

 7 Más de la casa de Judá tendré misericordia, y los salvaré por el Señor 

su Dios; y no los salvaré con arco, ni con espada, ni con batalla, ni con 

caballos ni jinetes. 8 Después de haber destetado a Lo-ruhama, concibió 

y dio a luz un hijo. 9 Y dijo Dios: Ponle por nombre Lo-ammi (No mi 

pueblo, porque Israel ya no será mi pueblo, les voy a dar carta de 

divorcio), porque vosotros no sois mi pueblo, ni yo seré vuestro Dios. 10 
Con todo, será el número de los hijos de Israel como la arena del mar, que no 

se puede medir ni contar. Y en el lugar en donde les fue dicho: 

Vosotros no sois pueblo mío, les será dicho: Sois hijos del 

Dios viviente. 11 Y se congregarán los hijos de Judá y de Israel, y 

nombrarán un solo jefe, y subirán de la tierra; porque el día de 

Jezreel será grande.  
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Y vean lo que dice Oseas 7:8 y aquí vas a empezar a entender por qué 

Efraín significa fructífero, Oseas 7:8 Efraín (hablando de las 10 

tribus del norte) se ha mezclado con los demás pueblos; Efraín fue 

torta no volteada. 9 Devoraron extraños su fuerza, y él no lo 

supo; y aun canas le han cubierto, y él no lo supo. 10 Y la soberbia 

de Israel testificará contra él en su cara; y no se volvieron al Señor 

su Dios, ni lo buscaron con todo esto. 11 Efraín fue como paloma 

incauta, sin entendimiento; llamarán a Egipto, acudirán a Asiria. 
 

Y con este último versículo nos ayuda a entender dice por qué dice en 

los evangelios, por qué el Espíritu Santo descendió como paloma 

sobre Yeshúa. Efraín fue como paloma incauta, se van air, pues se 

perdió entre las naciones. 
 

Ahora veamos lo que dice en Oseas 8:8 Devorado será Israel; pronto 

será entre las naciones como vasija que no se estima. 9 Porque ellos 

subieron a Asiria, como asno montés para sí solo; Efraín con salario 

alquiló amantes. 

 

La palabra “amantes” se refiere a dioses falsos. En cuanto al asno, 
es un símbolo de lujuria espiritual. Entonces dice la escritura que 

Israel lleno de ídolos quiso ser como los extranjeros, quiso ser como 

los asirios subió cual asno. Y existe una ley muy interesante en la 

Toráh, es en cuanto a la ley del primogénito, donde menciona 

que todo animal primogénito se le tiene que consagrar al Señor, 
como una ofrenda, y tenía que ser un animal kosher (apropiado).  
 

Y se hace una excepción con el primogénito del burro, pues la 

ley menciona que solo el primogénito del burro, se tiene que 

redimir con un cordero sin mancha, y si no se hace así, se le 

tiene que romper el cuello al burro, dice la escritura le quebraras 

la cerviz.  
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Y ahora en esta profecía de Oseas, se compara a Efraín o sea las 

tribus del norte con un burro, que solo puede ser útil para Di-s, 

para el trabajo, siempre y cuando se redima con un cordero, si no 

lo redimes con un cordero, entonces  tienes que romperle el cuello 

porque no es útil. Con esto podremos entender porque Yeshúa descendió 

en un burrito (el cordero sobre el asno). ¿A quien representa ese 

asno? A las 10 tribus de Israel mezcladas entre las naciones. 

 

Efraín mezclado entre las naciones y Juicio de Di-s contra Judá 
 

Posteriormente, ¿qué sucedió con Efraín? Después del juicio del 

Eterno, bueno Efraín es enviado al exilio, se va hacia Europa y se 

mezcla entre las naciones. Después de tanta mezcla, llegaron a 

Canadá, Estados Unidos… La simiente de Efraín llenó así toda la 

tierra.  
 
Inclusive actualmente existen documentales de “búsqueda de las 

tribus perdidas de Israel” y ¿Dónde están? Han ubicado gente en la 

India, en China, incluso muy recientemente se ha ubicado una tribu 
en Colombia, también se han encontrado caracteres hebreos dentro 

de las pinturas rupestres (antiquísimos)  de pueblos como los Incas, 

los Mayas, etc., y todo esto precisamente porque la simiente de 

Abraham fue llevada cautiva a todas las naciones. ¿Hasta cuándo?  

¿Qué están esperando y por qué actualmente el judaísmo no cree 

que Jesús sea el Mesías?  
 
Una de las razones por las que el judaísmo no cree que Jesús sea el 

Mesías, es porque una de las misiones que el Mesías tiene que cumplir 

para ser declarado Mesías, de acuerdo a la profecía, es que tiene que 

levantar el tabernáculo caído de David, tiene que reunir a las 12 

tribus de Israel, juntando a los dispersos de Israel y a los cautivos de 

Judá. Esa es una de las profecías que el Mesías tiene que cumplir. 
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Ahora bien, para la perspectiva judía, Jesucristo aún no ha cumplido 

dicha profecía, ya que actualmente el cristianismo en ningún sentido 

se considera parte de la nación de Israel, por el contrario, se 

consideran un pueblo gentil, que no tiene nada que ver con Israel. 

Por eso usted los oye decir nosotros somos gentiles. Y por eso para 

la perspectiva judía Jesús no es el Mesías, no puede ser el Mesías, 

no califica para ser el Mesías.   

 

He aquí el misterio que el apóstol Pablo entendió y que no le 

comprendieron en su tiempo, ni aún en el tiempo presente no se ha 

comprendido. Así que vamos a seguir estudiando que paso después. 

 
Al ser llevado Efraín al exilio, y queda Judá, por la misericordia de 

Di`s y por amor a David deja a Judá, por que Di-s dice voy a dejar una 

lámpara encendida a David por amor a David y por amor a Jerusalén: 1 

Reyes 11:29 Aconteció, pues, en aquel tiempo, que saliendo Jeroboam de 

Jerusalén, le encontró en el camino el profeta Ahías silonita, y éste estaba 

cubierto con una capa nueva; y estaban ellos dos solos en el campo. 30 Y 
tomando Ahías la capa nueva que tenía sobre sí, la rompió en doce pedazos, 

31 y dijo a Jeroboam: Toma para ti los diez pedazos; porque así dijo el Señor 
Dios de Israel: He aquí que yo rompo el reino de la mano de Salomón, y a ti 

te daré diez tribus; 32 y él tendrá una tribu por amor a David mi siervo, y 

por amor a Jerusalén, ciudad que yo he elegido de todas las tribus de Israel; 

 

Pero después, Judá cae en los mismos pecados que sus hermanos del 
norte, y también comienzan con la idolatría. Y entonces Di-s les 

envía a los profeta: A Isaías, Jeremías… Y cuando envía a Jeremías, 

les da un ultimátum, donde les dice que si no se arrepienten van a 

ser llevados al exilio a Babilonia. Aun así, Judá no se arrepintió… 

 

Y vino el rey de Babilonia, Nabucodonosor, y destruyó el templo 

que había edificado  Salomón, llevándose cautiva a la nación judía. 
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Justo en este cautiverio es donde participan los descendientes 

de Esaú que cita la profecía de Abdías, haciendo alianza con 
Babilonia y son participes del despojo contra Judá. 

 

Al ser llevados a Babilonia, estuvieron ahí por 70 años. 

Pero Jeremías profetiza que después de 70 años un 

remanente volvería a la tierra. Es entonces que el pueblo 

judío regresa a su tierra, liderados por hombres como 

Zorobabel, Esdras, Nehemías… 
 

Posteriormente viene el imperio medo persa (en la época de la reina 

Esther), luego el imperio griego y más adelante el imperio romano. 

Justo en la época del imperio romano se genera una gran 

expectación por parte del pueblo judío de que venga el Mesías, a 

raíz de la gran opresión de que eran víctimas, esperaban ansiosos la 

llegada del Mesías, y tenían la esperanza de que apareciera en 

cualquier momento. 

 

El pastor de Israel vuelve a las ovejas perdidas 
 

De pronto, en una aldea en Nazaret, en Galilea de los 

gentiles (como dice el profeta Isaías 9:2, el pueblo que 

andaba en tinieblas, vio gran luz. Los que moraban en tierra 

de sombra de muerte, luz resplandeció sobre ellos.  
 

La pregunta es ¿Por qué el Mesías aparece en Galilea? Ya que 

Galilea es la región del norte, es el lugar que se llenó de mezcla de 

gentiles con israelitas y estaban dispersos, y estaban apartados de la fe. 

Bueno apareció en esa región, para hablarles de volver  casa o sea a 

Efraín (las tribus del norte), las ovejas perdidas de la casa de Israel, y 

vea en los siguientes pasajes lo que Yeshúa/Jesús  menciona: 
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Mateo 10:5 A estos doce envió Jesús, y les dio instrucciones, diciendo: 

Por camino de gentiles no vayáis, y en ciudad de samaritanos 

no entréis, 6 sino id antes a las ovejas perdidas de la casa de 

Israel. 7 Y yendo, predicad, diciendo: El reino de los cielos se 

ha acercado. 
 

Y que sucede cuando una mujer sirofenicia, que no es Israelita, 

que no es Judía, y está gritando //Yeshúa ben David// ten 
misericordia de mí, ¿Qué fue lo que él dijo? Y esta es una de las declaraciones 

más fuertes que tiene la biblia y sobretodo viniendo de Jesús, ¿recuerdan que 
le dijo  Yeshúa cuando sus discípulos le dicen ya despídela? Viene gritado 

detrás de nosotros ¿recuerdan que le dijo Ieshúah? Leamos el pasaje.   
 

Mateo 15:21 Saliendo Jesús de allí, se fue a la región de Tiro y de Sidón. 22 
Y he aquí una mujer cananea que había salido de aquella región clamaba, 

diciéndole: ¡Señor, Hijo de David, ten misericordia de mí! Mi hija es 

gravemente atormentada por un demonio. 23 Pero Jesús no le respondió 
palabra. Entonces acercándose sus discípulos, le rogaron, diciendo: 

Despídela, pues da voces tras nosotros.  
 

24 El respondiendo, dijo: No soy enviado sino a las ovejas pérdidas 

de la casa de Israel. ¿Quién es la casa de Israel para un rabino como 

Jesús? Es la casa de Efraín, las tribus del norte, entonces eso es lo que le 

dijo a esta mujer, mi misión es hacia las ovejas perdidas de la casa 

de Israel. Vuelvo a repetirlo,   Recuerde de acuerdo a la escritura 

¿quien es la casa de Israel? la respuesta es la casa de Efraín, o sea 

las 10 tribus perdidas del norte, y esa era la misión de Ieshúah rescatar 

a las tribus del norte,  recuerde que la casa de Israel no es Judá (de 

donde proviene la frase de judíos) 25 Entonces ella vino y se postró ante 

él, diciendo: ¡Señor, socórreme! 26 y recuerden lo que dijo Respondiendo él, 

dijo: No está bien tomar el pan de los hijos, y echarlo a los 

perrillos. 
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Y la palabra perrillo es una expresión no muy agradable que se le 

da a una persona que no es Israelita, que no es judío y la pregunta 

es ¿por qué Yeshúa lo hace así? ¿Acaso está haciendo acepción de 

personas?  ¿Acaso Di-s hace acepción de personas? La respuesta es NO,  

Yeshúa lo único que quiere hacer es que la mujer de esta historia se humille 
de todo corazón y le busque y reconozca quien es el Di-s de misericordia. 
 

27 Y ella dijo: Sí, Señor; pero aun los perrillos comen de las migajas que 

caen de la mesa de sus amos. 28 Entonces respondiendo Jesús, dijo: Oh 

mujer, grande es tu fe: Ya entendiste que Di-s, no solo es el Di-s de 

Israel, sino que es el Di-s de todas las naciones, hágase contigo como 

quieres. Y su hija fue sanada desde aquella hora. 

 

Entonces una vez que Ieshuah está predicando hay algo 

importante a conocer El nombre del Mesías, Yeshúa, 

significa “Di-s salva”, y viene a ser el mismo verbo que 

tiene el nombre Oseas (Hoshea: Salvación).  
 

Cuando el ángel Gabriel anuncia a María el nacimiento del 

Mesías le dice le pondrás por nombre Ieshúah (Jesús): que 

quiere decir Di-s salva, porque el salvara a su pueblo de sus 

pecados. Lucas 1:30 Entonces el ángel le dijo: María, no temas, porque 
has hallado gracia delante de Dios. 31 Y ahora, concebirás en tu vientre, 

y darás a luz un hijo, y llamarás su nombre Ieshúah== JESÚS.  
 

Y el ángel le dijo lo mismo a José en Mateo 1:21 y allí dice porque el 

nombre de Ieshúah Y dará a luz un hijo, y llamarás su nombre   

JESÚS, porque él salvará a su pueblo de sus pecados. Solo tengo 

una pregunta obligada aquí, ¿Quién es su pueblo? ¿Los anglosajones, 

los ingleses, los griegos, los romanos o el pueblo de Israel? por 

supuesto que la respuesta es el pueblo de Israel 
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Después que el Mesías predica y anuncia la redención, y muere en el 

madero, en la cruz, ¿Qué sucede con dos de sus discípulos iban que 

iban camino a Emaús? Recuerdan que iban dos hombres en el 

camino a Emaús, van muy tristes, de repente Yeshúa empieza a 

caminar a su lado, y Ieshúah les dice ¿qué cosas son las que van 

hablando, porque están tristes?  
 

Y respondieron acaso tu eres el único forastero que no sabe lo 
que ha acontecido, ¿Qué no te enteraste de lo que paso? Y como 

si Ieshúah no supiera nada les dice que ¿Qué es lo que paso? Y 

fue entonces que expresaron que no te enteraste de Ieshúah 

profeta poderoso, grande en señales y nosotros pensábamos 

{pensábamos en tiempo pasado} que él era el Mesías, 

pensábamos que era, el que habría de redimir a Israel, ¿se dan 

cuenta cual era la esperanza de los discípulos? Por supuesto 

que la redención de Israel…  
 

Lucas 24:13 Y he aquí, dos de ellos iban el mismo día a una aldea llamada 
Emaús, que estaba a sesenta estadios de Jerusalén. 14 E iban hablando entre 
sí de todas aquellas cosas que habían acontecido. 15 Sucedió que mientras 

hablaban y discutían entre sí, Jesús mismo se acercó, y caminaba con ellos. 
16 Mas los ojos de ellos estaban velados, para que no le conociesen. 17 Y les 

dijo: ¿Qué pláticas son estas que tenéis entre vosotros mientras camináis, y 
por qué estáis tristes? 18 Respondiendo uno de ellos, que se llamaba Cleofás, 

le dijo: ¿Eres tú el único forastero en Jerusalén que no has sabido las cosas 
que en ella han acontecido en estos días? 19 Entonces él les dijo: ¿Qué cosas? 
Y ellos le dijeron: De Jesús nazareno, que fue varón profeta, poderoso en obra 

y en palabra delante de Dios y de todo el pueblo; 20 y cómo le entregaron los 
principales sacerdotes y nuestros gobernantes a sentencia de muerte, y le 

crucificaron. 21 Pero nosotros esperábamos que él era el que había 

de redimir a Israel; y ahora, además de todo esto, hoy es ya el 

tercer día que esto ha acontecido. 
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Por eso él les contesta lo siguiente: Lucas 24:25 Entonces él les dijo: ¡Oh 

insensatos, y tardos de corazón para creer todo lo que los profetas han 

dicho!  El Mesías tiene que morir 26 ¿No era necesario que el Cristo 

padeciera estas cosas, y que entrara en su gloria? 27 Y comenzando desde 

Moisés, y siguiendo por todos los profetas, les declaraba en todas las 

Escrituras lo que de él decían. 
 

Y precisamente lo que decían de Él las escrituras era: Zacarías 12:10 

Y derramaré sobre la casa de David, y sobre los moradores de 

Jerusalén, espíritu de gracia y de oración; y mirarán a mí, a quien 

traspasaron, y llorarán como se llora por hijo unigénito, 

afligiéndose por él como quien se aflige por el primogénito. 

 
Isaías 53:1 ¿Quién ha creído a nuestro anuncio? ¿Y sobre quién se ha 

manifestado el brazo del Señor? 2 Subirá cual renuevo delante de él, y como 

raíz de tierra seca; no hay parecer en él, ni hermosura; le veremos, mas sin 

atractivo para que le deseemos. 3 Despreciado y desechado entre los 

hombres, varón de dolores, experimentado en quebranto; y como que 

escondimos de él el rostro, fue menospreciado, y no lo estimamos. 4 

Ciertamente llevó él nuestras enfermedades, y sufrió nuestros dolores; y 

nosotros le tuvimos por azotado, por herido de Dios y abatido. 5 Mas él 

herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados; el castigo 

de nuestra paz fue sobre él, y por su llaga fuimos nosotros curados. 6 
Todos nosotros nos descarriamos como ovejas, cada cual se apartó por su 
camino; mas el Señor cargó en él el pecado de todos nosotros. 7 Angustiado 

él, y afligido, no abrió su boca; como cordero fue llevado al matadero; y como 
oveja delante de sus trasquiladores, enmudeció, y no abrió su boca. 8 Por 

cárcel y por juicio fue quitado; y su generación, ¿quién la contará? Porque 
fue cortado de la tierra de los vivientes, y por la rebelión de mi pueblo fue 
herido. 9 Y se dispuso con los impíos su sepultura, mas con los ricos fue en su 

muerte; aunque nunca hizo maldad, ni hubo engaño en su boca. 10 Con 

todo eso, el Señor quiso quebrantarlo, sujetándole a padecimiento. 
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Cuando haya puesto su vida en expiación por el pecado, verá linaje, 

vivirá por largos días, y la voluntad del Señor será en su mano 

prosperada. 11 Verá el fruto de la aflicción de su alma, y quedará satisfecho; 

por su conocimiento justificará mi siervo justo a muchos, y llevará las 

iniquidades de ellos. 12 Por tanto, yo le daré parte con los grandes, y con 

los fuertes repartirá despojos; por cuanto derramó su vida hasta la 

muerte, y fue contado con los pecadores, habiendo él llevado el pecado de 

muchos, y orado por los transgresores. 

 

Aquí la pregunta obligada es ¿porque Ieshuah tenía que morir? Bueno 

la respuesta es porque el esposo no puede volver a tomar por 

mujer a una esposa que es adultera, la Torah (ley) dice en: 

Deuteronomio 24:1 Cuando alguno tomare mujer y se casare con ella, si no 

le agradare por haber hallado en ella alguna cosa indecente, {lo que hizo 

Di-s con la casa de Efraín} le escribirá carta de divorcio, y se la 

entregará en su mano, y la despedirá de su casa. 2 Y salida de su 
casa, podrá ir y casarse con otro hombre. 3 Pero si la aborreciere este último, 
y le escribiere carta de divorcio, y se la entregare en su mano, y la despidiere 

de su casa; o si hubiere muerto el postrer hombre que la tomó por mujer, 4 no 

podrá su primer marido, que la despidió, volverla a tomar para que sea 

su mujer, después que fue envilecida; porque es abominación delante del 

Señor, y no has de pervertir la tierra que el Señor tu Dios te da por heredad. 

 

Era necesario que el esposo, tomara el lugar de la esposa y muriera 
en lugar de la esposa adultera (recuerde Oseas y Gomer). Por eso 

Yeshúa al estar en la cruz gritó “consumado es” (gomer). Él vino a 

buscar y salvar lo que se había perdido. 

 
Para los discípulos, aparentemente no redime a Israel, no reúne a las 

doce tribus ni destruye al imperio Romano, y ya se va, de ahí surge 

la pregunta que le hacen cuando está a punto de irse: Hechos 1:6 

Entonces los que se habían reunido le preguntaron, diciendo: 
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Señor, ¿restaurarás el reino a Israel en este tiempo? 1:7 Y les dijo: 

No os toca a vosotros saber los tiempos o las sazones, que el Padre puso 

en su sola potestad; 1:8 pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre 
vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, 
en Samaria, y hasta lo último de la tierra. 1:9 Y habiendo dicho estas cosas, 

viéndolo ellos, fue alzado, y le recibió una nube que le ocultó de sus ojos.  Y 

por dos mil años, se ha estado cumpliendo la instrucción de 
Ieshúah, ya que recuerde también lo que dijo en: Marcos 16:15 Y les 

dijo: Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura. 

 

La revelación del misterio 
 

Es un gran error pensar que el pueblo judío rechazó a Jesús. 

Si ponemos atención en los evangelios, todos los primeros 

discípulos eran judíos; en el libro de los Hechos capítulo 2 en 

pentecostés, los que estaban ahí reunidos eran judíos o prosélitos, 

conversos de todas las naciones, no había gentiles, aunque este 

evento se conoce como el nacimiento de la iglesia cristiana, este es 

un mito; si ustedes leen con atención el capítulo 2 de Hechos le 

aseguro que no va a encontrar ningún gentil.  
 

Entonces ¿Dónde está la famosa iglesia gentil que comenzó en 

Hechos 2?  Los 3,000 a quien Pedro les predica son judíos; después 

vienen los 5,000, todos son judíos, no le hablaban a nadie que no 

fuera judío. Pedro mismo no quería ir a la casa de Cornelio 

porque era un temeroso gentil, o sea no era judío completo, o sea 

circuncidado, por eso la escritura dice que era un temeroso de 

Di`s, ya que así se les conocía a los que ya guardaban ciertas leyes 

las que se conoce como leyes de Noé. Entonces los discípulos no 

entendían el concepto de irle a predicar a los gentiles, esto debido 

a que la profecía y las promesas eran para Israel. 
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Si existió alguien en la historia judía, que entendió la misión de 

Yeshúa, aunque cegado por el poder, o no sabemos si lo hizo de 

manera maliciosa, pero si hubo alguien que entendió cuál era la 

misión  del Mesías, fue Caifás, el Cohen Gadol/sumo sacerdote de 

ese tiempo. Le sorprende escuchar eso, lo digo porque es muy 

probable que usted tenga a Caifás, como el malo de la película, y 

no es que no lo fuera, ya que de acuerdo a la historia él estaba de 

parte de Roma, razón por la cual siempre había discusión entre los 

saduceos y demás grupos, pero para que lo crea acompáñeme a las 

escrituras. 
 

   Juan 11:45 Y vamos a ver que dijo Caifás el sumo sacerdote, 

vamos a ver como Caifás comprendió la misión de Ieshuah: 

Entonces muchos de los judíos que habían venido para acompañar 

a María, y vieron lo que hizo Jesús, //creyeron en él//. De 

entrada vea que es un gran error pensar que todo el pueblo judío 

rechazo al Mesías, ya que si ustedes se dan cuenta este pasaje dice 
todo lo contrario a lo que nos habían enseñado.  

 

Verso 46 Pero algunos de ellos fueron a los fariseos y les dijeron lo que 

Jesús había hecho. 47 Entonces los principales sacerdotes y los fariseos 
reunieron el concilio, y dijeron: ¿Qué haremos? Porque este hombre hace 

muchas señales. 48 Si le dejamos así, todos creerán en él; y vendrán los 

romanos, y destruirán nuestro lugar santo y nuestra nación. 49 

Entonces Caifás, uno de ellos, sumo sacerdote aquel año, les dijo: 

Vosotros no sabéis nada; o sea el sí sabía 50 ni pensáis que nos 

conviene que un hombre muera por el pueblo, y no que toda la nación 

perezca. 51 Esto no lo dijo por sí mismo, sino que como era el sumo 

sacerdote aquel año, profetizó que Ieshuah  había de morir por la 

nación; la pregunta aquí es ¿Cuál nación, que nación estaba en ese 
momento? La respuesta es por la nación de Judá, o sea la nación 

Judía, y vea lo que dice después en el siguiente verso. 



59 

 

52 y no solamente por la nación, sino también ¿PARA QUE? para 

congregar en uno ¿a quienes? a los hijos de Dios que estaban dispersos. Y 

por si te queda dura ¿Quiénes son esos hijos de Di-s que estaban 

dispersos? Termina de leer. 53 Así que, desde aquel día acordaron 

matarle. 54 Por tanto, Ieshuah ya no andaba abiertamente entre 

los judíos (como si él fuera alemán, porque no simplemente 

tradujeron entre su pueblo), sino que se alejó de allí ¿A DONDE? 

a la región contigua al desierto, {Y desierto tiene que ver con 

exilio}, a una ciudad llamada ¿Cómo? Efraín; y se quedó allí con 

sus discípulos. 
 

Respecto a los hijos de Di-s que estaban dispersos, muy claro 

menciona que es ‘Efraín’, la casa de Israel sembrada entre las 

naciones. El versículo 54 claramente menciona que Yeshúa se 

apartó momentáneamente del pueblo judío para ir por Efraín. 

Yeshúa dijo en: Juan 10:16 También tengo otras ovejas que no son 

de este redil; aquéllas también debo traer, y oirán mi voz; y habrá 

un rebaño, y un pastor. 

 

Justo en la profecía de Ezequiel hace referencia a este pasaje, pues 

menciona que la casa de Israel y la casa de Judá serían unidas por 

el hijo de David, el pastor de Israel. Allí dice que Israel {reino del 

norte} y Judá (reino del sur) serían juntados los dos palos 

representantes de los dos reinos en uno. 
 

Ezequiel 37:15 Vino a mí palabra del Señor, diciendo: 16 Hijo de 

hombre, toma ahora un palo, y escribe en él: Para Judá, y para los hijos 

de Israel sus compañeros. Toma después otro palo, y escribe en él: Para 

José, palo de Efraín, y para toda la casa de Israel sus compañeros. 17 

Júntalos luego el uno con el otro, para que sean uno solo, y serán uno 

solo en tu mano. 18 Y cuando te pregunten los hijos de tu pueblo, 

diciendo: ¿No nos enseñarás qué te propones con eso?, 19 diles: Así ha 
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dicho Dios el Señor: He aquí, yo tomo el palo de José que está en 

la mano de Efraín, y a las tribus de Israel sus compañeros, y los 

pondré con el palo de Judá, y los haré un solo palo, y serán uno en 

mi mano. 20 Y los palos sobre que escribas estarán en tu mano 

delante de sus ojos, 21 y les dirás: Así ha dicho Dios el Señor: He 

aquí, yo tomo a los hijos de Israel de entre las naciones a las 

cuales fueron, y los recogeré de todas partes, y los traeré a su 

tierra; 22 y los haré una nación en la tierra, en los montes de 

Israel, y un rey será a todos ellos por rey; y nunca más serán dos 

naciones, ni nunca más serán divididos en dos reinos. 
 

Yeshúa también declaró en: Juan 7:33 Entonces Jesús dijo: 

Todavía un poco de tiempo estaré con vosotros, e iré al que me 

envió. 34 Me buscaréis, y no me hallaréis; y a donde yo estaré, 

vosotros no podréis venir. 35 Entonces los judíos dijeron entre sí: 

¿Adónde se irá éste, que no le hallemos? ¿Se irá a los dispersos 

entre los griegos, y enseñará a los griegos? 36 ¿Qué significa esto 

que dijo: Me buscaréis, y no me hallaréis; y a donde yo estaré, 

vosotros no podréis venir? 

 

Ellos sabían que el Mesías tenía que traer a los que estaban 

asimilados entre las naciones. Caifás lo supo. Sin embargo, ¿a 

quien se le reveló este misterio en toda su plenitud? La respuesta 

es, al apóstol Pablo, quién fue un rabino altamente educado a los 

pies de Gamaliel, uno de los más grandes rabinos de Israel. 
 

Ahora bien, el apóstol Pablo, rab Shául, es el personaje que entre 
cristianos y judíos es muy mal entendido e incomprendido. Inclusive 

el apóstol Pedro, que era contemporáneo de Pablo y de Yeshúa, y 

sabía mucho más de la fe hebrea de lo que nosotros llegaremos a 
saber, mencionó:  2ª Pedro 3:15 Y tened entendido que la paciencia de 

nuestro Señor es para salvación; como también nuestro amado hermano 
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Pablo, según la sabiduría que le ha sido dada, os ha escrito, 16 casi en 

todas sus epístolas, hablando en ellas de estas cosas; entre las cuales hay 

algunas difíciles de entender, las cuales los indoctos e inconstantes tuercen, 

como también las otras Escrituras, para su propia perdición. 

 

Con esto que viene a continuación cerraremos nuestra serie 
 

Entonces Pablo fue un rabino altamente capacitado, muy instruido, 
y educado a los pies de un hombre muy conocido y respetado en la 

nación de Israel, tanto que la historia hebrea habla mucho de él. 

Entonces Pablo fue uno de los rabinos más grandes de Israel, y es un 

rabino a quien se le revelo algo verdaderamente grande, y que él 

lo describe en Efesios 3 se le revelo un misterio que se había 

mantenido oculto ¿Y cuál es ese misterio? Bueno leamos lo que él 

dijo:  
 

Efesios 3:1 Por esta causa yo Pablo, prisionero de Cristo Jesús por vosotros 

los gentiles {Efraín se había gentilizado, o sea ya eran gentiles}; 2 si es que 
habéis oído de la administración de la gracia de Dios que me fue dada para 

con vosotros; 3 que por revelación me fue declarado el misterio, como antes 

lo he escrito brevemente, 4 leyendo lo cual podéis entender cuál sea mi 

conocimiento en el misterio de Cristo, 5 misterio que en otras generaciones no 
se dio a conocer a los hijos de los hombres, como ahora es revelado a sus 

santos apóstoles y profetas por el Espíritu: 6 que los gentiles son coherederos 

y miembros del mismo cuerpo, y copartícipes de la promesa en Cristo 

Jesús por medio del evangelio, 7 del cual yo fui hecho ministro por el don 
de la gracia de Dios que me ha sido dado según la operación de su poder. 

 
Esto para la mente judía es algo rarísimo. Es como decir ¿de qué me estás 
hablando? ¿Cómo que los gentiles tienen que ver con los pactos de 
Abraham? Eso no es cierto, no puede ser, porque fue dado a Abraham el 

pacto. Pero Pablo supo algo que ha de darse a conocer en estos últimos 

tiempos y para saber el misterio que Pablo sabia veamos lo que dice:  
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Hechos 9:10 Había entonces en Damasco un discípulo llamado Ananías, a 

quien el Señor dijo en visión: Ananías. Y él respondió: Heme aquí, Señor. 11 
Y el Señor le dijo: Levántate, y ve a la calle que se llama Derecha, y busca en 

casa de Judas a uno llamado Saulo, de Tarso; porque he aquí, él ora, 12 y 
ha visto en visión a un varón llamado Ananías, que entra y le pone las 

manos encima para que recobre la vista. 13 Entonces Ananías respondió: 

Señor, he oído de muchos acerca de este hombre, cuántos males ha hecho a 

tus santos en Jerusalén; 14 y aun aquí tiene autoridad de los principales 

sacerdotes para prender a todos los que invocan tu nombre. 15 El Señor le 

dijo: Ve, porque instrumento escogido me es éste, para llevar mi 

nombre (¿Cuál es el nombre de Él? Ieshúah Di-s es Salvación)  en 

presencia de los gentiles,  y (6) de reyes, {y esto se puede conectar 

fácilmente con Génesis donde se le promete a Abraham que sería padre de 

gentiles y reyes} pero ¿Cómo termina el versículo?  Y de los hijos de Israel; 

16 porque yo le mostraré cuánto le es necesario padecer por mi nombre. 

Bueno en la parte final del versículo 15 hay un pequeño problema, 

allí hay un monje encerrado Y (7) de los hijos de Israel. 

 

El versículo 15 tiene un error de traducción en “y de reyes, y 

de los hijos de Israel”. Si lo leemos así no se puede conectar con 

Génesis 17:6, pues parece que está hablando de 3 grupos diferentes. 
Pero si nos vamos al griego para realmente identificar la palabra en 

el original para la segunda   «y», sería la partícula  «te». 

 

Te en griego realmente significa Ambos G5037 τε te 

partícula primaria (enclítica) de conexión o adición; ambos o también 

(propiamente como correlativa de G2532).  

 
                                                             
6 G2532  καί== kaí Aparentemente partícula primario, teniendo fuerza copulativa y a veces 

también cumulativa; y, también, aún, así, entonces, también, etc.; a menudo 
7 Te en griego realmente significa Ambos G5037 τε te partícula primaria (enclítica) de 
conexión o adición; ambos o también (propiamente como correlativa de G2532) 
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Le estoy mostrando la evidencia, ya que en otras partes la partícula 

«TE» se traduce y es lo más correcto como ambos. Bueno ¿y la 
primera «y» del verso 15 que, también está mal? bueno vea como esa 

es otra palabra griega:    

 

 G2532  καί== kaí  Aparentemente partícula primario, teniendo 

fuerza copulativa y a veces también cumulativa; y, también, aún, así, 

entonces, también, etc.; a menudo usado en conexión (o composición) 

con otras partículas o palabras pequeñas:- así, cuando. 

 
Una vez corregida esta palabra, el versículo se lee de la siguiente 

manera… Hechos 9:15 El Señor le dijo: Ve, porque instrumento 

escogido me es éste, para llevar mi nombre (y su nombre es Ieshuah 

Di-s salva) en presencia de los gentiles, y de reyes, {Goim y 

melejim} ambos hijos de Israel. 
 

Traducido de la  manera correcta, es entonces donde coincide con 

la promesa hecha a Abraham en: Génesis 17:4 He aquí mi pacto es 

contigo, y serás padre de muchedumbre de gentes. 5 Y no se llamará más tu 
nombre Abram, sino que será tu nombre Abraham, porque te he puesto por 

padre de muchedumbre de gentes. 6 Y te multiplicaré en gran manera, 

y haré naciones de ti, y reyes saldrán de ti. 

 

¿Con este versículo sería suficiente para convencer a alguien? Yo 

creo que no, así que les daré por lo menos uno pasaje más, que se 

encuentra en Hechos 26. Solo que antes quiero que entienda que en 

ese tiempo Pablo estaba siendo perseguido porque ya se había 

corrido el rumor de que estaba predicando y convirtiendo gentiles 

masivamente, afanado en traer a los gentiles a como diera lugar, sin 

circuncidar, y debido a esto se genera una gran polémica. También 

las autoridades estaban muy preocupadas, pues si a algo le temía 

el pueblo judío es la asimilación, mezclarse con los gentiles.  
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Y a raíz de esto se generó toda una discusión que es cuando se 

realizó el famoso concilio de Jerusalén en el año 50, y si, 

aceptaban que entraran gentiles pero querían circuncidarlos a 

todos, y para mayor información acerca de esto solicitar la 

conferencia de Gálatas.  
 

Hechos 15:1 Entonces algunos que venían de Judea enseñaban a los 
hermanos: Si no os circuncidáis conforme al rito de Moisés, no podéis ser 

salvos. 2 Como Pablo y Bernabé tuviesen una discusión y contienda no 
pequeña con ellos, se dispuso que subiesen Pablo y Bernabé a Jerusalén, y 

algunos otros de ellos, a los apóstoles y a los ancianos, para tratar esta 
cuestión. 3 Ellos, pues, habiendo sido encaminados por la iglesia, pasaron 

por Fenicia y Samaria, contando la conversión de los gentiles; y causaban 
gran gozo a todos los hermanos. 4 Y llegados a Jerusalén, fueron recibidos 

por la iglesia y los apóstoles y los ancianos, y refirieron todas las cosas que 
Dios había hecho con ellos. 5 Pero algunos de la secta de los fariseos, que 
habían creído, se levantaron diciendo: Es necesario circuncidarlos, y 

mandarles que guarden la ley de Moisés. 6 Y se reunieron los apóstoles y los 
ancianos para conocer de este asunto.  
 

Aquí lo que los religiosos querían era que los nuevos creyentes se 

circuncidaran, y que guardaran toda la ley de Moisés, incluyendo la 

ley oral, que es a lo que siempre se opuso Pablo (La tradición oral, 

ley oral, jamás la escrita y dada por Di-s).  En cuanto a la discusión 

generada con los fariseos en Hechos 15, existe algo relevante que 

menciona Jacobo, cuando el tomo la palabra: Hechos 15:7 Y después 

de mucha discusión, Pedro se levantó y les dijo: Varones hermanos, 

vosotros sabéis cómo ya hace algún tiempo que Dios escogió que los 

gentiles oyesen por mi boca la palabra del evangelio y creyesen. 8 Y Dios, 

que conoce los corazones, les dio testimonio, dándoles el Espíritu Santo lo 

mismo que a nosotros; 9 y ninguna diferencia hizo entre nosotros y ellos, 

purificando por la fe sus corazones. 10 Ahora, pues, ¿por qué tentáis a 
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Dios, poniendo sobre la cerviz de los discípulos un yugo que ni nuestros 

padres ni nosotros hemos podido llevar? 11 Antes creemos que por la gracia 
del Señor Jesús seremos salvos, de igual modo que ellos. 12 Entonces toda la 

multitud calló, y oyeron a Bernabé y a Pablo, que contaban cuán grandes 
señales y maravillas había hecho Dios por medio de ellos entre los gentiles. 

13 Y cuando ellos callaron, Jacobo respondió diciendo: Varones 

hermanos, oídme. 14 Simón ha contado cómo Dios visitó por primera vez a 

los gentiles, (Cornelio) para tomar de ellos pueblo para su nombre. 15 Y con 

esto concuerdan las palabras de los profetas, como está escrito: 16 Después 

de esto volveré Y reedificaré el tabernáculo de David, que está 

caído; Y repararé sus ruinas, Y lo volveré a levantar, 17 Para que 
el resto de los hombres busque al Señor, Y todos los gentiles, sobre 

los cuales es invocado mi nombre, 18 Dice el Señor, que hace conocer 

todo esto desde tiempos antiguos. 

 

En los versículos 16 y 17, Jacobo cita la profecía de Amos… Amós 

9:11 En aquel día yo levantaré el tabernáculo caído de David, y cerraré 

sus portillos y levantaré sus ruinas, y lo edificaré como en el tiempo 

pasado; 12 para que aquellos sobre los cuales es invocado mi nombre posean 
el resto de Edom, y a todas las naciones, dice el Señor que hace esto. 

 
Pregunta ¿Qué tiene que ver la profecía de Amós con respecto a la 

restauración del tabernáculo caído de David? ¿Qué tiene que ver con 
las 12 tribus de Israel? Y ¿Qué tiene que ver eso con los gentiles? Lo 

digo porque la profecía de Amos se refiere a Israel y Judá.  
 
La respuesta es: No tendría nada que ver, a menos que entendamos 

que estos gentiles que se están acercando al Mesías, son los 

descendientes de Abraham que se perdieron, y que están volviendo 

como nosotros, y que el pastor de Israel los está trayendo de vuelta, y 

que el espíritu de Di-s está soplando sobre los huesos secos, y que 

están restaurándose, están levantándose, un ejército grande en 

multitud, incontable, tal como dice Ezequiel.  
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Ezequiel 37:9 Y me dijo: Profetiza al espíritu, profetiza, hijo de hombre, y di 
al espíritu: Así ha dicho Dios el Señor: Espíritu, ven de los cuatro vientos, y 

sopla sobre estos muertos, y vivirán. 10 Y profeticé como me había 

mandado, y entró espíritu en ellos, y vivieron, y estuvieron sobre sus pies; 

un ejército grande en extremo. 11 Me dijo luego: Hijo de hombre, todos 
estos huesos son la casa de Israel. He aquí, ellos dicen: Nuestros huesos se 

secaron, y pereció nuestra esperanza, y somos del todo destruidos. 12 Por 
tanto, profetiza, y diles: Así ha dicho Dios el Señor: He aquí yo abro vuestros 
sepulcros, pueblo mío, y os haré subir de vuestras sepulturas, y os traeré a la 

tierra de Israel. 13 Y sabréis que yo soy Dios, cuando abra vuestros 

sepulcros, y os saque de vuestras sepulturas, pueblo mío. 14 Y pondré mi 

Espíritu en vosotros, y viviréis, y os haré reposar sobre vuestra 

tierra; y sabréis que yo Dios hablé, y lo hice, dice el Señor. 
 

Pero antes de seguir tenemos algo pendiente ¿que dice Hechos 26? 
bueno en ese tiempo de la historia nadie entendía a Pablo y la 

pregunta es ¿Por qué nadie le entiende a Pablo? Nadie le entendía a 

Pablo, bueno es porque dice el profeta… Oseas 4:6 Mi pueblo fue 

destruido, porque le faltó conocimiento. Por cuanto desechaste el 

conocimiento, yo te echaré del sacerdocio; y porque olvidaste la 

ley de tu Di-s, también yo me olvidaré de tus hijos. 

 

Salid de ella pueblo mío 

 
¿Por qué nadie entiende a Pablo, a los profetas? La respuesta es  
PORQUE NADIE ESTUDIA LA BIBLIA, PORQUE A NADIE 

LE IMPORTA LA BIBLIA, POR QUE CADA QUIEN 

ANDAMOS MUY OCUPADOS EN NUESTROS NEGOCIOS, 

EN LA VANIDAD DE LA VIDA. 
 

Por eso a pablo lo estaba acusando de apostata, lo estaban acusando 
de hereje (como a ti), lo estaban acusando de hacer del judaísmo 
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una religión a la ligera, lo estaban acusando de meter gentiles al 

templo, lo cual estaba prohibido. Y llega el momento en que 

Pablo no se podía defender porque nadie sabía nada, aunque 

citara a los profetas nadie lo entendía.  Recuerde esto había sido un 

misterio que solo a él se le revelo mas intensamente 

 

Pero hay un momento en que puede presentar su defensa ante un 

hombre que de cierta manera conoce los Profetas, y vean lo que le 

dice a este hombre llamado Agripa: Hechos 26:1 Entonces Agripa dijo 
a Pablo: Se te permite hablar por ti mismo. Pablo entonces, extendiendo la 

mano, comenzó así su defensa: 2 Me tengo por dichoso, oh rey Agripa, de 
que haya de defenderme hoy delante de ti de todas las cosas de que soy 

acusado por los judíos. 3 Mayormente porque tú conoces todas las 

costumbres y cuestiones que hay entre los judíos; por lo cual te ruego que 

me oigas con paciencia. 4 Mi vida, pues, desde mi juventud, la cual 

desde el principio pasé en mi nación, en Jerusalén, la conocen todos 

los judíos; 5 los cuales también saben que yo desde el principio, si 

quieren testificarlo, conforme a la más rigurosa secta de nuestra 

religión, viví fariseo. 6 Y ahora, por la esperanza de la promesa 

que hizo Dios a nuestros padres soy llamado a juicio;  

 

Aquí claramente Pablo dice porque está siendo juzgado, «Por 

la esperanza de la promesa que Di-s hizo a nuestros padres» 
y la pregunta es quienes son nuestros padres de acuerdo al 

pensamiento judío de Shául/Pablo. Le aseguro, que para su 

pensamiento, Nuestros padres son: Abraham, Isaac y Jacob. 
 

¿Y por cuál Promesa estaba siendo  juzgado? Tu descendencia será 

como las estrellas de los cielos. Génesis 15:5 Y lo llevó fuera, y le 

dijo: Mira ahora los cielos, y cuenta las estrellas, si las puedes 

contar. Y le dijo: Así será tu descendencia.  
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Después continúa Pablo diciendo… Hechos 26:7 promesa cuyo 

cumplimiento esperan que han de alcanzar {¿Quiénes?} nuestras 

doce tribus, sirviendo constantemente a Dios de día y de noche. Por 

esta esperanza, oh rey Agripa, soy acusado por los judíos.  

 

Y aquí viene la clave en lo siguiente que dice: verso 8 ¡Qué! ¿Se 

juzga entre vosotros cosa increíble que Dios resucite a los 

muertos? Bueno esta es la pregunta clave ¿Quiénes son esos 

muertos? Y la respuesta es: Los huesos secos, son los muertos de 

Efraín, las tribus muertas en sus delitos, en sus pecados. Tal como 

lo menciona Ezequiel 37. 
 
La manera en que Pablo y todos nosotros podemos tener la 

seguridad, de que Dios ha de resucitar a los muertos de Israel, es 

porque ya se llevó a cabo las primicias de la resurrección. Porque el 

primogénito de entre los muertos ha resucitado. Aquel que se le dio 

la primogenitura, aquel que ha de traer de vuelta a Israel, aquel 

que ha de salvar a su pueblo de sus pecados, aquel que vino a 

buscar y salvar lo que se había perdido. Murió y resucitó, el 

primero de entre muchos que han de resucitar.  
 

Y en Él se anuncia salvación a todas las naciones, porque Israel 

está sembrado en todas las naciones. Y si el día de hoy tu estas 

escuchando su voz, es por lo que dijo el Mesías en: Juan 10:27 Mis 

ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y me siguen, 28 y yo les doy vida 

eterna; y no perecerán jamás, ni nadie las arrebatará de mi mano. 

 
Y quizá, a ti se te había dicho que aun creyendo en Yeshúa y que 

aun entregándole tu vida, se nos había dicho que éramos gentiles, 

pero que le dijo Pablo a los Efesios en su carta, véalo conmigo: 

Efesios 2:11 Por tanto, acordaos de que en otro tiempo vosotros, los gentiles 
en cuanto a la carne, erais llamados incircuncisión por la llamada 
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circuncisión hecha con mano en la carne. 12 En aquel tiempo estabais sin 

Cristo, alejados de la ciudadanía de Israel y ajenos a los pactos de la 

promesa, sin esperanza y sin Dios en el mundo. 13 Pero ahora en Cristo 

Jesús, vosotros que en otro tiempo estabais lejos, habéis sido hechos cercanos 

por la sangre de Cristo. 14 Porque él es nuestra paz, que de ambos pueblos 

hizo uno, derribando la pared intermedia de separación, 15 aboliendo en su 
carne las enemistades, la ley de los mandamientos expresados en ordenanzas, 

para crear en sí mismo de los dos un solo y nuevo hombre, haciendo la paz, 

16 y mediante la cruz reconciliar con Dios a ambos en un solo cuerpo, 

matando en ella las enemistades. 17 Y vino y anunció las buenas nuevas de 

paz a vosotros que estabais lejos, y a los que estaban cerca; 18 porque por 
medio de él los unos y los otros tenemos entrada por un mismo Espíritu al 

Padre. 19 Así que ya no sois extranjeros ni advenedizos, sino 

conciudadanos de los santos, y miembros de la familia de 

Dios, Gentil es equivalente a pagano, idólatra…  
 

Entonces Di-s envió a su hijo para traer de vuelta, para treaer a 

casa a su pueblo. Y como siempre una pregunta, ¿para pablo 

Quiénes son los santos y la familia de Dios? ¿Acaso son los 

bautistas, metodistas, asambleas de Dios, solo Jesús, 

pentecostales, wesleyanos, luteranos, adventistas, testigos de 

Jehová, apóstoles y profetas, la iglesia cuadrangular, etc. etc. etc?  
 

Bueno le respuesta seria bien sencilla, si conociéramos el 

Tanak. Mal llamado Antiguo Testamento, ya que allí hay 

suficientes referencias para denominar al pueblo de Israel como 

Kadosh, o sea santo, también para denotar que el pueblo de 

Israel, son la esposa, la casa, los hijos de Adonaí, entonces si 

Pablo solo conoció el antiguo testamento, ¿para él, quien está 

en mente cuando cita Efesios 2? ¿Para el quienes son los 

santos y la familia de Di-s? la Respuesta Israel, Judá. 
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Entonces Di-s envió a su hijo, para traer de vuelta a su pueblo,  y 

aunque  en un tiempo hayamos declarado y cantado que somos 

pueblo adquirido por Dios, por que las siguientes cartas 

mencionan que somos… -1ª Pedro- 2:9 Más vosotros sois linaje 

escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo adquirido por 

Dios, para que anunciéis las virtudes de aquel que os llamó de las 

tinieblas a su luz admirable; 
 

Recuerde que incluso cantábamos este canto pero a quienes están 

dirigidas estas cartas, lo digo porque tú y yo siempre pensamos 

que eran cartas para los cristianos pero so tu lees con atención esa 

carta el primer verso te dice para quien fue escrita:  

 

 -1ª Pedro- 1:1 Pedro, apóstol de Jesucristo, a los expatriados de la 

dispersión en el Ponto, Galacia, Capadocia, Asia y Bitinia. O sea los 

que están sin patria, por supuesto refiriéndose a los de su pueblo. 

También otra carta que pensamos era cristiana, justo al empezar 

dice para quien es: -Santiago- 1:1 Santiago, siervo de Dios y del Señor 

Jesucristo, a las doce tribus que están en la dispersión: Salud. 

Entonces el mensaje del Mesías es para las ovejas perdidas de la casa 

de Israel que están en el mundo entero, otra carta más el solo nombre 

te dice para quien es HEBREOS, y aquí voy a ser un poco drástico 

contigo, si tú todavía te consideras un gentil, y no te consideras parte 

de Israel, perdóname pero esas cartas de donde incluso has predicado, 

no son para ti, ya que claramente dice para quienes son, recuerda la 

carta que le escriba a mi esposa no es para ti. 

 

Nuevamente el mensaje del Mesías es para las ovejas pérdidas de la 

casa de Israel que están en el mundo entero, y que en los últimos 

tiempos, se ha de descubrir este misterio, así que te recordare, que tu 

cuando aún estábamos lejos, el Padre corrió a echarse a tu cuello, 

corrió a abrazarte, ¿para llevarte a dónde?  La respuesta es de vuelta 

a casa, ha llegado el momento de volver a casa. 
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//HA LLEGADO EL MOMENTO DE VOLVER A CASA// 
 

Di-s está levantando un gran ejército. Y es el tiempo de 

injertarnos a esa nación como dice Romanos 11, de la cual fuimos 

desarraigados…  
 

Así que el llamado desde el cielo es este «Salid de ella pueblo mío, 

salid de Babilonia, salid de Roma» Apocalipsis 18:4 Y oí otra voz 

del cielo, que decía: Salid de ella, pueblo mío, para que no seáis 

partícipes de sus pecados, ni recibáis parte de sus plagas; 
 

Si te pones a pensar, las implicaciones que este mensaje tiene, te 

aseguro que no vas a poder dormir, porque son bastante fuertes. 

Hay tanta levadura de la cristiandad que hay que quitar, pero El 

Espíritu de Di-s está haciendo su obra, déjalo que trabaje en ti. 
 

Concluiremos con la profecía con la cual iniciamos, la profecía de 

Abdías, que habla, de que antes de que venga el día del Señor las 

tierras del Neguev, serán pobladas, por aquellos que fueron llevados al 

exilio. Y estaré orando, por el cumplimiento de esa profecía, y yo 

estoy seguro, que en nuestros días, nos tocara ver el cumplimiento 

de esa profecía. 
 

 Abdías 1:19 Y los del Neguev poseerán el monte de Esaú, y los de la 

Sefela a los filisteos; poseerán también los campos de Efraín, y los 

campos de Samaria; y Benjamín a Galaad. 1:20 Y los cautivos de este 
ejército de los hijos de Israel poseerán lo de los cananeos hasta Sarepta; y 
los cautivos de Jerusalén que están en Sefarad poseerán las ciudades del 

Neguev. 1:21 Y subirán salvadores al monte de Sion para juzgar al 

monte de Esaú; y el reino será del Señor.  Existen muchos 

indicadores que apuntan a que en nuestros días nos tocará ver 

el cumplimiento de dicha profecía.  
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El siguiente es un llamado al hermano que perdió la herencia, al 

hermano que perdió la identidad y que se mezcló entre las naciones. 

Esta es una invitación a volver a casa, para que no se quede lejos y 

en una actitud de querer ser únicamente siervo, sino de volver y 

tomar toda la identidad que Dios tiene preparada para ti. 
 

El Mesías de Israel, antes de entrar en su reino, tiene que morir, 

poner su vida en rescate por muchos. Así como Isaac, por su 

atadura y por su mérito, Di-s concede favores a Israel. Por el 

mérito de Yeshúa, todas las naciones pueden entrar 

confiadamente al trono de su gracia.   

 
Tú, como representante de las ovejas perdidas entre las naciones, 

como representante del hijo pródigo que aún está sumergido en el 

cristianismo, puedes decidir ahora decirle al Padre «quiero volver a 

casa, quiero tomar toda la herencia y la identidad como hijo de 

Abraham, y hacer realidad en mí el texto de Gálatas». Gálatas 3:29 

Y si vosotros sois de Cristo, ciertamente linaje (esperma)  de 

Abraham sois, y herederos según la promesa.  
 

Si tú que lees o escuchas este mensaje el día de hoy,  quieres dejar 

de estar lejos y quieres entrar a casa, te invito a hacer la siguiente 

oración… 
 

““Señor, te doy gracias, de que viniste y predicaste las buenas 

nuevas a los que estaban lejos y a los que estaban cerca. Porque 

anunciaste estas nuevas de redención de Israel y del mundo a 

través de tu siervo Yeshúa””. 

 

Señor, bendito seas, por haber pensado en mí, bendito seas Señor 

porque no me desechaste del todo, porque con amor eterno me has 

amado y por tanto me prolongaste tu misericordia. 
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Señor, el día de hoy, quiero volver a casa, quiero dejar de estar 

lejos. Yo sé que aun cuando yo estaba lejos, como padre amoroso 

corriste a abrazarme y echarte a mi cuello, y aunque no me siento 
digno de entrar de nuevo a tu casa, y de volver a injertarme a esa 

nación del pacto, yo _tu nombre______________ 

 

El día de hoy confío en tu bondad, en tu misericordia, y recibo 

la invitación de entrar a casa y ser partícipe de todas las 

promesas y todas las bendiciones para Abraham y su 

descendencia. Bendito seas tu Padre, que traes de vuelta a tus 

cautivos. 
 
«Abba/padre Te damos gracias Padre por estos tiempos de unión, 

gracias por este mensaje sobrenatural, de una reconciliación 

impresionante. Te pedimos por la casa de Efraín y la casa de Judá, 

y por cada país del mundo, que sea para Yeshúa el Mesías y que 

seamos hacedores de la palabra, no solo oidores. Declaramos 

libertad en el nombre de Yeshúa. Amen» 
 

Salmos 126:1 Cuando el Señor hiciere volver la cautividad de 

Sion, Seremos como los que sueñan. 2 Entonces nuestra boca se 

llenará de risa, Y nuestra lengua de alabanza; Entonces dirán 

entre las naciones: Grandes cosas ha hecho el Señor con éstos. 3 

Grandes cosas ha hecho Señor con nosotros; Estaremos alegres. 4 

Haz volver nuestra cautividad, oh Señor, Como los arroyos del 

Neguev. 5 Los que sembraron con lágrimas, con regocijo segarán. 

6 Irá andando y llorando el que lleva la preciosa semilla; Mas 

volverá a venir con regocijo, trayendo sus gavillas. 

 
 

 

 


